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КОМСОМОЛ—ПОМОЩНИК И РЕЗЕРВ ПАРТИИ!
Сегодня в Москве,

в Кремлевском Дворце

g съездов, начнет свою
I
I работу XVIII съезд

Всесоюзного Ленинского
Коммунистического
Союза Молодежи

Emiiiiiiiiiiiiiiuiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiuiiiiiiiiiiiiiiim

Съезду
посвящается

работают представители

СТРАНЫ. С 
ТРУДОВЫМИ

НАСТУПИЛ ДЕНЬ, К КО
ТОРОМУ ДОЛГО И ТЩА
ТЕЛЬНО ГОТОВИЛИСЬ ком
сомольцы И МОЛОДЕЖЬ

ДОСТИЖЕНИЯМИ ПОДОШЛА 
К НЕМУ КОМСОМОЛЬСКАЯ 
ОРГАНИЗАЦИЯ НАШЕЙ ОБ
ЛАСТИ. НА МНОГИХ ПРЕД
ПРИЯТИЯХ ПОЗАБОТИЛИСЬ 

О ТОМ. ЧТОБЫ ОЗНАМЕНО
ВАТЬ ДЕНЬ ОТКРЫТИЯ ХУНТ 
СЪЕЗДА ВЛКСМ ЧЕМ-ТО 
ОСОБЫМ. НЕРЯДОВЫМ. ОБ 
ЭТОМ МЫ И РАССКАЖЕМ В 
НАШЕЙ ПОДБОРКЕ. ИТАК, 
СЕГОДНЯ:

♦ КИРОВГРАД
На Кировградском меде

плавильном комбинате в ме
таллургическом цехе прохо
дит плавка дружбы. У печи

всей нашей
БОЛЬШИМИ

Плакат Р. КАПТИКОВА

Пленум обкома КПССВЕСНА И это

ТРУДОВОЙ
по учебнойпроректором

и
молодежной Министров СССРсомольско

обкома
Готовясь достойно

бригады
комитета ВЛКСМ, делега- ПартиейВиктора ИЛЮШИНА:

Трудовой

Никому

Родина,давняя добрая тради-бой уходом на
Ордена Уралвагонзавода,карь

В. НАЗИН. обкома КПСС.рабочее молодыхслово

народнохозяйст-симального

государственном

КАМЕНСК-УРАЛЬСКИЙ

безграничныПоистине
ральные, воспитательные

комплексныхможности
бригад. В них растет

нового

И вот итог в день «крас-

взаимовы-взаимопомощь

целеустремленнодуманно

ФОТОРЕПОРТАЖ кым кдеймом. Сейчас осваивает
шлифов*

производство, ПОРАБОТАЛИ ОТЛИЧНО

НАЧАЛОсъезда, всю смену будет тру- ские строительные отряды.
ком-

В День Всесоюзного комму- вышелЧЕМУ УЧИЛ ИЛЬИЧ товую деталь. Первую в
день. Подошла контролер
участка Прина Сапожникова.

4Проверь. цехаконтролер.

отделяют Ш съезд 
XVIII съезда ВЛКСМ,

ваЧИТАЙТЕ О «Как всегда» от- лет пятилетки».значит
ВТОРУЮ

СТРАНИЦУ ком-

цемент* 
Егоро-

свердловчан 
комплексных

суббо- 
улицы

ны. Здесь 
огромные

сконцентрированы 
производительные

мольско-молодежных 
одобрен Центральным

Сначала был митинг, потом — 
работа. На Свердловском мнет-

этот
ОТК

вые «молнии»: 
«Шлифовщик

57 лет 
РКСМ от 
который

57 лет

рублей, 
открытия

водственник
Здесь каждый

произ- 
типа.

ной субботы» горожане зарабо
тали 307404 рубля.

РКСМ 
слова-

ручка, 
творческой 
рождаются 
рекорды. 
Уралмаша

Центральный 
ВЛКСМ высоко 
комсомольских 
Свердловской 
претворению в

мо-
воз-

большом 
деле.

юлодых рабочих цеха, он за- том 
лужил право работать с лич-

завода.
Многие 

ганизации 
решают 
трудовых

по соз- 
комсо- 
бригад 
Коми-

новую профессию

правило, 
труда на 
ше, чем 
гулов,

— Отмечать славные даты в 
жизни Советского государства, 
Ленинского комсомола удар
ным трудом и отличной уче-

мельниц Невьянского 
ного завода Людмиле 
вой.

лейную 
вую.

Опыт 
Данию

планами второго 
летки досрочно.

ССО юристов 
полным составом

производительность 
25—30 процентов вы- 
а обычных, нет про
нарушений трудовой

А. Мочалов сдал продукции на 
2 тысячи рублей».

«Сегодня, в день «красной 
субботы», фрезеровщик
В. Тру.згин выполнил план трех

меньшим соста-

института занимались в 
ту благоустройством 
Комсомольской.

Накануне субботника

рументальном заводе

улицы и объекты

СЕРОВ
490 юношей и девушек заво

да ферросплавов приняли уча
стие в субботнике. Часть из них 
трудилась на своих рабочих 
местах, остальные — на соору
жении котлована под Катлин- 
ское водохранилище. Ввод его 
в строй решит проблему снаб
жения водой заводов города, в 
том числе и ферросплавного.

На металлургическом заводе 
22 апреля был создан сводный 
комсомольский отряд, в соста
ве 50 человек, возглавил кото-

комсомольские ор- 
области успешно 

проблему экономии 
затрат. Найдены та-

№ 2 треста 
строй» в этот 
норму на 146

Свой вклад

сознательно в

мунистический субботник.
Токарь участка протяжек це

ха № 3 комсомолец Виктор Ус
цов выключил станок, снял го-

года пяти-
С новой

венного и воспитательного эф
фекта от ее внедрения, быть 
действенным помощником 
партийных организаций в этом

рю комсомольской организации 
цеха, машинисту цементных

минского коммунистического

открывается сегодня, 
назад на III съезде 

Ленин произнес такие 
«Союз молодежи и вся

Комитет 
оценил работу 

организаций 
области по 

жизнь решений

улицу Комсомольскую.

И. СЕРГЕЕВ.

субботника они собрали юби- 
десятитысячную буро-

будет рапортовать на съезде 
о том, что 20 комплексных 
комсомольско - молодежных 
бригад завода справились с

сэкономив го-

молодежь вообще, которая хо
чет перейти к коммунизму, 
должна учиться коммунизму». 
И каждое поколение молодежи 
решало свои задачи, учитывая 
требования времени.

Сегодня газета «На смену!» 
предоставляет слово делегату 
III съезда РКСМ Михаилу Ива
новичу Мануйлову и делегату 
XVII» съезда ВЛКСМ, секрета-

Около 53 тысяч комсомоль
цев и молодежи Каменска- 
Уральского приняли участие во 
Всесоюзном коммунистическом 
субботнике. Свыше 24 тысяч 
комсомольцев, более 14 тысяч 
пионеров и школьников труди
лись на благоустройстве и озе
ленении города. на рабочих 
местах, на главных строитель
ных объектах Каменска-Ураль- 
ского.

Именно в такой 
атмосфере чаще 
производственные 

Молодой рабочий
Михаил Жданов

сударству 48 тысяч 
Сегодня, в день

щика. А сегодня, п день суб
ботника. решил поработать на 
«своем» токарном станке.

— 'Сменное задание, я уве
рен. Виктор перевыполнит, ■— 
сказал мне старший мастер 
участка Александр Сурсков, — 
и не только он. Вот Николай 
Сычев обязался дать сегодня 
продукции на 170 процентов. 
Александр Павлюченков на 150.

А в комитете комсомола заво
да в это время появились пер-

лично. Виктор — один из лучших ...Сначала был митинг, по-

диться на сэкономленном ме
талле комсомольско-молодеж
ная бригада Владимира Зай
цева с Синарского трубного

трудовой победой поздрави
ли недавно и его бригаду, за
нятую на сборке буровых ус
тановок для нефтяников Тю
мени. В день Всесоюзного He

работа.
А. СЕРГЕЕВ.

Виктор с улыбкой протянул 
Ирине микрометр.

— Давай, посмотрим.
— Ну как?
— Как всегда. Витя.

Продолжает
закаляться сталь

Мы в работе обгоняем 
время,

Слово делегату съезда

ДОБЛЕСТИ
Много ценных инициатив, патриотических починов рож

дено в дни трудовой вахты комсомольцами нашей обла
сти. Вписана новая яркая страница в летопись комсо
мольской славы Урала. О замечательных делах молоде
жи нашего индустриального края, о достижениях, кото
рые вошли в рапорт комсомолии Среднего Урала Родине, 
народу, партии, мы попросили рассказать первого секрета-
ря Свердловского областного 
та XVIII съезда комсомола

ция молодежи нашей области. 
2 тысячи комсомольско-моло
дежных коллективов включи
лись в соревнование по дос
тойной встрече съезда, при
няли повышенные социалисти
ческие обязательства. Твердое

уральцев не расходится с де
лом. О выполнении плана 4 
лет пятилетки рапортовала не
давно комсомольско-моло
дежная бригада котельщиков 
В М. Кудрина с Уральского 
завода химического машино
строения. 500 тонн металла, 
сверх плана прокатала в дни 
вахты бригада Владимира Дол
гих из рельсобалочного цеха 
Нижнетагильского металлурги
ческого комбината. И таких 
примеров можно привести 
множество.

Развитию творческой актив
ности юношей и девушек спо
собствовал областной смотр 
резервов повышения произво
дительности труда и улучше
ния качества работы. В нем 
участвовало 200 тысяч моло
дых рабочих, специалистов, 
инженеров. Одна из основных 
целей смотра — создание бо
гатых лицевых счетов эконо
мии на всех предприятиях об
ласти. Урал — крупнейший пе
рерабатывающий центр стра-

силы, сырьевые, энергетиче
ские ресурсы. Только в ми
нувшем году на лицевые сче
та экономии комебмольцами 
области внесено 17 миллионов 
рублей. Изо дня в день про-

ведут эту сложную работу мо
лодые труженики Нижнета
гильского металлургического 
комбината. , Более 200 предло
жений, направленных на эко
номию сырья, топлива, элек
троэнергии, внедрили они в

кие новые формы коллектив
ной организации труда. как 
комплексные бригады. Рабо
тая по единому наряду, здесь 
каждый стремится овладеть 
двумя-тремя смежными про
фессиями, совершенствует 
свою квалификацию, мастер
ство. В таких бригадах, как

дисциплины. Первыми по но
вому методу стали работать 
комсомольско - молодежные 
коллективы Уралмашзавода. 
Результат оказался впечат
ляющим. Эффект от комсо
мольской инициативы составил 
полмиллиона рублей экономии 
в год. Но это. пожалуй, не все.

кругу товарищей определяет 
коэффициент своего трудово
го участия, меру своего вкла
да в общее дело. Здесь нет 
понятия «моя работа», заин
тересованность рабочего не 
делится на личную и бригад
ную. Здесь царят деловитость,

тетом ВЛКСМ и нашел се
годня всесоюзную поддерж
ку. Наша задача — работать не 
числом, а умением, так, чтобы 
каждый “ рабочий стремился 
стать передовым, умел на сто 
процентов использовать вве
ренные ему инструменты и 
материалы. Именно так тру
дятся сегодня лучшие строи
тельные бригады области, вы
ступившие с патриотическим 
почином «Пятилетнее задание

вом». В Нижнетагильском тре
сте крупнопанельного домо
строения, в тресте «Уралалю- 
минстрой» эту инициативу 
поддержали 70 процентов об
щего количества бригад. На 
помощь отстающему участку 
направила своего комсорга 
бригада Николая Береговых с 
Уралвагонзавода и обяза
лась меньшим составом к пер
вой годовщине принятия Кон
ституции СССР выполнить за
дание трех с половиной лет.

Почин свердловских строите
лей был одобрен Централь
ным Комитетом КПСС. Важ
нейшая задача комсомольских 
организаций области творче
ски развивать эту ценную 
инициативу, добиваться мак-

Традиционным стало шеф
ство комсомольских органи
заций области над строитель
ством и реконструкцией важ
нейших индустриальных объ
ектов. При активном участии 
молодежи завершено строи
тельство нозых цехов на Пер
воуральском и Северском 
трубных заводах, энергоблока 
мощностью 500 тысяч кило
ватт на Рефтинской ГРЭС.

500 тонн сверхпланового 
металла—та сов подарок ком
сомольскому форуму страны 
бригады сталеваров Верх- 
Исетского металлургического 
завода, в которой работает 
делегат XVIII съезда ВЛКСМ 
Александр Столбов.

XXV съезда партии. За успехи 
в коммунистическом воспита
нии молодежи областная ком
сомольская организация на
граждена в 1977 году перехо
дящим Красным знаменем 
ЦК ВЛКСМ. Молодые уральцы 
заверяют съезд комсомола в 
том, что оправдают эту почет
ную награду ударным, само
отверженным трудом.

Молодость 
у пульта и руля. 

Комсомольцы, 
ленинское племя, 

По плечу нам небо и 
земля.

Набирает солнечные
силы

Новостроек утренняя 
даль.

В пламени сердец 
неугасимых 

Продолжает 
закаляться сталь.

Мы идем в грядущее
Отчизны, 

ведомые
в пути, 

порыв
во имя жизни

в веках
не превзойти, 

на знамени
недаром

твои
прикреплены.

Правнуки 
октябрьских коммунаров
Делу революции верны.

не предел
Наша Саргинская фер

ма в Ачитском районе 
передовая. Высоких на
доев добиваются здесь 
доярки, хорошо ухажива
ют за животными. В ус
пехах коллектива есть и 
вклад комплексной ком-

Вчера состоялся пле
нум Свердловского обко
ма КПСС, который обсу
дил два вопроса:

1. О плане организаци
онно-политических меро
приятий по пропаганд^ и 
реализации задач, выте
кающих из Постановления
Политбюро 
Президиума 
Совета СССР

ЦК КПСС, 
Верховного

бригады, которой руково
дит тракторист Е. И. До
рохов. Я тоже работаю в 
этом коллективе.

встретить комсомольский 
форум, я перевыполнила 
план сдачи молока. За 
три месяца этого года 
надоила более 1 тысячи 
килограммов молока при 
плане на год 3 тысячи 
килограммов. С начала 
десятой пятилетки надои
ла сверх плана более 1 
тысячи килограммов.

Конечно, это не пре
дел...

Л. САЛЬНИКОВА, 
доярка совхоза 

«Афанасьевский»

Совета 
«Об

итогах поездки Генераль
ного секретаря ЦК КПСС, 
Председателя Президиу
ма Верховного Совета 
СССР Л. И. Брежнева в 
районы Сибири и Дальне
го Востока».

2. Организац ионный 
вопрос.

По первому вопросу 
выступили первый секре
тарь обкома КПСС Б. Н. 
Ельцин, первый секретарь 
Ревдинского горкома пар
тии Н. А. Матвеенко, то-
член Центральной реви
зионной комиссии КПСС 
А. II. Додор, начальник 
Главсредуралстроя О. И. 
Лобов, звеньевой карто
фелевод Пышминского

района И.
С учетом 

предложений 
кома принял

В. Сысков.
внесенных 

пленум об- 
соответству-

ющее постановление.
Рассмотрен организаци

онный вопрос. В связи с 
тем, что ЦК КПСС ут
вердил Л. Н. Пономарева

работе 
венных 
КПСС, 
его от 
ретаря
кома партии. 

Секретарем

Академии общест- 
наук при ЦК 

пленум освободил 
обязанностей сек- 
и члена бюро об-

КПСС и членом бюро из
бран тов. Житенев Вла
димир Андреевич, рабо
тавший до этого секрета
рем ЦК ВЛКСМ.

Пленум обкома освобо
дил тов. Сотникова К. А. 
от обязанностей заведую
щего общим отделом об-
кома в связи с 
пенсию.

Заведующим 
делом обкома 
тов. Титов 
Александрович,
ший 
ком

до этого 
первого

общим от- 
утвержден 
Владимир 

работав- 
помощни- 
секретаря

ВЕЛИКИН ПОЧИН КРЕПНЕТ!

номсомольских организаций 
соревнующихся предприя
тий: Кировградского меде
плавильного, Медно-горского 
медносерного комбинатов и 
СУМЗа. Сегодня же будут 
подведены итоги соревнова
ния комсомольских орга
низаций, состоится торже
ственное собрание комсо
мольского актива города, на 
котором победителям пред
съездовской вахты будут 
вручены награды.

♦ СУХОЙ лог
Комсомольске - молодеж

ная смена А. Мезенцева из 
цеха обжига комбината «Су- 
холожскцемент» работает 
на сэкономленном сырье, 
топливе и энергоресурсах. 
Подготовка н этому велась 
с декабря прошлого года. В 
нее включились комсомоль
ские организации всех це
хов основного производства, 
многие из которых сегодня 
тоже трудятся на сэконом
ленном сырье, топливе и 
энергоресурсах.

♦ БОГДАНОВИЧ
В Богдановиче проходит 

городской комсомольско-мо
лодежный субботник. Моло-
дые рабочие служащие
трудятся на рабочих местах, 
школьники на благоустрой
стве города. Деньги, зарабо- 
танные на субботнике, будут 
перечислены в фонд мира.

Комсомольцы литейно
формовочного цеха выпол
нят норму за рабочую этого 
цеха В. Власову, избранную 
делегатом на съезд. Ее нор
ма будет выполняться во 
все дни работы съезда.

« НИЖНИЕ СЕРИИ
Комсомольско - молодеж

ная бригада В. Цыганова с
Ни-жнесерги некого 
лургического завода 
дит «пионерскую»

метал-

плавтГу,
Так она названа потому, что 
металлолом для этой плавки 
собран пионерами на суб
ботниках.

Комсомольско
ный 
мый

коллектив.
- молодеж- 
возглавляе-

М. Минаковьпм, и 37
комсомольцев долотного за
вода выполнили план двух 
с половиной лет пятилетки.

♦ СЕВЕРОУРАЛЬСК
Комсомольске - молодеж

ная бригада штукатуров-ма
ляров А. Деевой из строи
тельного отделения «Отдел- 
строй» треста «Боксит- 
строй» объявила дни работы 
съезда днями наивысшей 
производительности труда и 
отличного качества работы.

Комсомольске - молодеж
ная бригада слесарей-ко
тельщиков Г. Таммемяги из
управления механизации
треста «Бокситстрой» вы
полнила план шести меся
цев 1978 года.

« КАЧКАНАР
Комсомольско - молодеж

ный экипаж экскаватора 
№ 30 главного карьера Кач
канарского ГОКа добыл свы
ше 130000 тонн горной мас
сы с начала года. Это на 
80000 тонн больше, чем оп
ределено в обязательствах. 
Руководит экипажем А. Чес- 
кидов.

Комсомольске - молодеж
ный экипаж бурового станка 
N? *5 западного карьера про- 
буоил сверх плана около 
1300 метров скважин. В обя
зательствах к съезду они 
брались пробурить 800 мет
ров скважин сверх плана. 
Руководит экипажем В. Пат
рушев.НАУЧНОПРАКТИЧЕСКАЯ

В

Ji

Тысячи комсомольцев и молодежи Среднего Урала вышли 22 
апреля на коммунистический субботник, посвященный 108-й 
годовщине со дня рождения Владимира Ильича Ленина. А все
го в этот день в субботнике участвовало более двух миллионов 
жителей нашей области. Одних только свердловчан — более 
700 тысяч.

В этот день отлично потруди
лись коллективы треста «Урал- 
алюминьстрой». Комсомольцы 
предприятия Геннадий Исаков, 
Владимир Макушин показали 
высокие трудовые показатели 
на монтаже конструкций 5-го 
корпуса литейного завода.

Молодой тракторист Вадим 
Кудряшов из стройуправления ■ 

«Уралалюминь- 
день выполнил 

процентов.
-- ------- _ в «красную4 суб

боту» комсомольцы Каменска-
Уральского посвятили откры
тию XVIII съезда ВЛКСМ.

рый секретарь комитета ком
сомола Николай Попов. Члены 
отряда ремонтировали жилье 
заводчан, рыли траншеи под 
теплотрассу, бетонировали меж
дуэтажные перекрытия строя
щегося 16-квартирного дома.

Накануне субботника были 
подведены итоги вахты «18 
ударных недель — XVIII съезду 
Ленинского комсомола». Побе
дителями названы комсомоль
ско-молодежные коллективы 
мартеновской печи № 2, служ
бы СЦБ и связи, бригады Ана
толия Ильиных из вальцето
карной мастерской и другие.

КОНФЕРЕНЦИЯ
Вчера в Свердловске 

открылась областная 
научно - практическая 
конференция «Пути по
вышения производитель
ности труда и рациональ
ного использования тру
довых ресурсов в народ
ном хозяйстве Свердлов
ской области». Руководи
тели предприятий и орга
низаций всех отраслей 
народного хозяйства об
ласти, специалисты, уче
ные, передовики jr но
ваторы производства, 
представители партий
ных, советских, профсо
юзных, комсомольских 
органов собрались обсу
дить обобщенную по 
области комплексную 
программу ускоренного 
роста производительно-
сти труда 
кого 
трудовых 
народном

и рациональ- 
использования 

ресурсов в 
хозяйстве

Свердловской области на 
1978—1980 гг.

♦ ТВОЯ 
КОМСОМОЛЬСКАЯ 
УЛИЦА

сомольская организация юри
дического института выступила 
с призывом к комсомольцам 
района вывести на подшефные

lla пленарном заседа
нии конференции с до
кладом выступил пер
вый секретарь Свердлов
ского обкома КПСС 
Б. 11. Ельцин.

С докладами также вы-
студенче-

И
вот в день «красной субботы»

«Эдельвейс»

ступили:
•ститута

директор Ин-

Уральского
экономики 

научного

нистического субботника на
чалось шефство комсомоль
цев Кировского района над 
улицами и объектами, носящи
ми имя Ленинского комсомо
ла. Около ста студентов 
Свердловского юридического

на
центра АН СССР, члеи-
корреспондент АН

НА СНИМ'КАХ: молодые рабо
чие цеха N» 3 Свердловского 
инструментального завода Вик
тор Усцов, Ирина Сапожнико-

Расиня Фаркетдинова;
студенты Свердловского юриди
ческого института благоустраи
вают улицу Комсомольскую.

Снимки Л. БАРАНОВА.

СССР М. А. Сергеев и 
начальник управления 
трудовых ресурсов 
Госкомитета Совета Ми
нистров СССР по труду 
и социальным вопросам 
Е. Г. Антосенков.

Сегодня 
тическая

научно-прак- 
конференцля

продолжит работу.

:
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ЮНОСТЬ УРА ЛА ШАГАЕТ В П Е P ЕД—_ К НОВЫМ СВЕРШЕНИЯМ, К НОВЫМ ПОБЕДАМ!
I СОВЕТ И ВНИМАНИЕ

...Пришла девчонка-подро- 
сток работать на обувную 
фабрику. Но никак не могла 
примениться к трудовому 
ритму, дисциплине. То про
гуляет, то опоздает на сме
ну. Нормы не выполняла. 
На каждом цеховом собра
нии склоняли имя Кулико
вой. Не знали, что и делать 
с ней, пока Афанасия Пав
ловна Благодарева не реши
ла взять Ларису в подопеч
ные.

НО Лариса сначала к на
ставнику с недоверием отно
силась. Разговаривать с ней 
не хотела. И не работала 
толком... Только не отступа
ла Благодарева: беседовала 
с девушкой, ходила к ней до
мой, учила быть терпеливой 
в труде. Приворожила Афа
насия Павловна девчонку. 
Смотрю, однажды вечером 
(во вторую смену мы рабо
тали) достает Лариса свой 
принесенный из дому ужин— 
и к Влагодаревой:

— Давайте, Афанасия 
Павловна, вместе поужина
ем.

Маленький штрих, а гово
рит о новых взаимоотноше
ниях людей: доверии, друж
бе, понимании. И в работе 
сейчас молодую пошивщицу 
не узнать. Как будто луч
шей своей стороной к кол
лективу повернулась. Справ
ляется с заданиями, согла
шается делать всякую опера
цию и даже замещает на
ставницу...

Наверное, именно так мы. 
коммунисты, старшие това
рищи, наставники, и долж
ны заниматься воспитанием 
молодого поколения. Слож
ная задача. О ней говорил на 
XXV съезде Коммунистиче
ской партии товарищ Л. И. 
Брежнев: «Воспитывать та
кую сознательность не так 
просто, особенно учитывал, 
что имеешь дело с людьми 
молодыми, с еще не устояв
шимися характерами. Они 
готовы искренне, горячо от
кликнуться на любые хоро
шие начинания. Но столкно
вение с формализмом, бюро
кратическим подходом к 
воспитательной работе гасит 
огонь сердец. А ведь наша

задача не только сохранять, 
но и раздавать этот огонь».

У нас на «Уралобуви» мо
лодых не оставляют без доб
рого совета, искреннего вни- 
мания.

Поэтому и можем сегодня 
назвать немало имен моло
дых, которые умножают сла
ву уральских обувщиков. 
Взять хотя бы наш цех: бо
лее чем на 150 процентов 
выполняют месячные зада
ния комсомолки рантовщица 
Анна Беляева, швейница 
Надежда Соболева, резерв
ная швейного участка Нина 
Пономарева, доппельщица 
Лена Ивашкова, молодой 
коммунист, . депутат Киров
ского районного Совета на
родных депутатов Анна Вир- 
щевская.

Еще пример. Моя после
довательница — доппельщи
ца Валентина Гусева — 
одной из первых поддержа
ла несколько лет назад выд
винутый мной почин по со
кращению выпуска второ
сортной обуви и постоянно 
делает свою операцию толь
ко с отличным качеством.

Я думаю к августу спра
виться с заданием 1978 
года, а к празднику 
Октября завершить свою 
личную пятилетку. Иду с 
опережением, сейчас в счет 
сентября 1979 года ■ работаю. 
Так что, выполняю обяза
тельство.

И Валя не отстает, на 
«пятки» наступает. К дню 
открытия XVIII съезда 
ВЛКСМ задание трех лет 
пятилетки выполнила и тру
дится тоже в счет будуще
го года.

В день открытия комсо
мольского форума я хотела 
бы пожелать нашему боево
му резерву — молодежи — 
жить и работать с огонь
ком, активно участвовать в 
коммунистическом ■ строи
тельстве!

Л. КОРСУНОВА, 
доппельщица произ
водственного объеди
нения «Уралобувь», 
делегат XXV съезда

КПСС.

КОМСОМОЛИЯ Уральского 
политехнического инсти

тута трудовыми делами, хоро
шими достижениями в учебе, 
в общественной работе встре
чает открытие XVIII съезда 
ВЛКСМ.

С большим подъемом про
шел в УПИ Всесоюзный Ленин
ский субботник. Заканчивается 
подготовка студенческих от
рядов к трудовому семестру. 
Массовым стало участие сту
дентов в смотрах художествен
ной самодеятельности, в днях

В НАШЕМ тресте столо
вых около 400 комсо

мольцев. И нам очень хоте
лось день открытия XVIII 
съезда ВЛКСМ ознаменовать 
каким-то ярким событием в 
жизни комсомольской орга
низации, сделать съезду наш 
трудовой подарок.

По инициативе комсомоль-

ОТ СЪЕЗДА К СЪЕЗДУ Щ

ИНИЦИАТИВА, ПОИСК
науки. Более 8 тысяч студен
тов принимают участие в вы
полнении важнейших научно- 
исследовательских работ.

Не первый год успешно 
функционирует в институте, 
крепнет и совершенствуется 
система общественно-полити
ческой практики, задачу созда
ния которой поставил в свое 
время XVII съезд комсомола.

Интересно, творчески реша
ют комсомольцы института за
дачи, продиктованные жизнью, 
современностью. Студенты 
УПИ горячо поддержали ини
циативу комсомольских орга
низаций Кировского района 
Свердловска по шефству над 
улицами, площадями, памятни
ками, названия которых связа
ны с историей комсомола.

Улица Комсомольская стала 
подшефной улицей УПИ.

Дел впереди много. Но 
главное, что настрой у комсо
мольцев института боевой, им 
по плечу большие, серьезные 
дела и свершения.

В. КЛОЧКОВ, 
секретарь комитета 

комсомола УПИ.

РАПОРТУЕМ
съезду!

ТРУДОВОЙ ПОДАРОК
цев, которую поддержали ад
министрация и партбюро, было 
решено провести комсомоль
скую ярмарку. Наш трест об
служивает жителей Орджони- 
кидзевского района Свердлов
ска. И сегодня комсомольцы 
всех крупных столовых выйдут 
на многолюдные места, в за
водские цехи, где организуют 
выставки-продажи своих изде
лий. Накануне комсомольцы, 
работающие во вторую смену,

приготовили кондитерские и 
кулинарные изделия, овощные 
и рыбные полуфабрикаты. Се
годня молодые работники сто
ловых предлагают эти изделия 
свердловчанам.

Около двадцати выездных 
буфетов, на каждом из кото
рых будет табличка: комсо
мольцы какой столовой обслу
живают покупателей — будут 
работать сегодня на улицах 
района. Комсомольцы взяли

обязательство выручить от 
продажи на ярмарке около 
пяти тысяч рублей. Они реши
ли потрудиться с таким же 
большим энтузиазмом, как ра
ботали и на Всесоюзном Ле
нинском субботнике. Это на
ши трудовые подарки съезду 
комсомола.

В. ЗАСУХИН, 
повар, зам. секретаря ком
сомольской организации II 
треста столовых.

БОЕВАЯ ГОТОВНОСТЬ
XVIII съезду комсомола по

свящает свой труд механизи
рованный комплексный отряд 
учащихся Сысертского СПТУ 
№ 1. Сейчас отряд привел в 
боевую готовность технику, 
не сегодня-завтра ребята вы
ведут своих «стальных коней» 
на поля совхоза «Щелкун- 
ский».

По итогам социалистического 
соревнования в училище груп
па № 9 механизаторов заняла 
первое место. Ей присвоено 
звание имени XVIII съезда 
ВЛКСМ. Будущие механизато
ры не только отлично учатся, 
хорошо трудятся, но и актив

но занимаются поисковой ра
ботой, взяли шефство над ули
цами города, проводят беседы 
по профессиональной ориента
ции в школах района.

А. ЗГУРСКИХ, 
секретарь комитета 

комсомола Сысертского
СПТУ № 1.

18 ДОБРЫХ ДЕЛ
Разве может стоять в сторо

не от важных событий страны 
красногалстучная пионерия? 
Готовясь к достойной встрече 
XVIII съезда комсомола, пио
неры Ревды принимали актив
ное участие в городской опе

рации «Пройдем дорогой ком
сомола», вели поисковую ра
боту, школьные музеи попол
нились новыми экспонатами. 
«XVIII съезду комсомола — 18 
пионерских дел» — таков де
виз красногалстучных. В пода

рок съезду пионеры города 
собрали 55 тонн металлолома, 
а дружины имени В. Терешко
вой и В. Дашкова заложили 
пионерские аллеи в честь ге
роев.

Т. АЛИНА.

Победители
В институте УНИХИМ подве

дены итоги соревнования в 
честь XVIII съезда ВЛКСМ. 
В числе победителей «— Ольга 
Стасик, лаборант сектора пер
бората натрия. Она добросо
вестно, качественно и быстро 
делает химические анализы. 
Оля — студентка пятого курса 
химфака УрГУ, ударник ком
мунистического труда, член 
комиссии Верх-Исетского рай
кома ВЛКСМ по эстетическому 
и нравственному воспитанию 
молодежи.

Комсомолец Владимир Аба
кумов руководит группой по 
разработке новой технологии 
переработки руд флотацион
ным методом. Этот способ 
позволяет расширить сырье
вую базу, качественно пере
рабатывать руды. Новый ме
тод в сравнении с существую
щей технологией на 2 миллио
на рублей экономичнее. Вла
димир подал три авторские 
заявки. В прошлом году он 
как победитель социалистиче
ского соревнования получил 
право подписать Рапорт Ле
нинского комсомола ЦК 
КПСС к 60-летию Великого 
Октября. И вновь он среди 
передовиков.

Лаборантку Надежду Огар
кову комсомольцы лаборато
рии избрали своим вожаком. 
В сентябре 1977 года она была 
бойцом стройотряда на строи
тельстве широкополочного 
стана НТМК.

Ритм ударной стройки со
хранила она и в своем сегод
няшнем труде.

Б. СЕМАВИН.

ПРЕДСТАВЛЯЕМ

ДЕЛЕГАТА

XVIII СЪЕЗДА ВЛКСМ

НА УДАРНЫХ ПО-УДАРНОМУ

НАЙРАМДАЛ—

Я поздравляю советских 
друзей с прекрасным днем — 
днем открытия XVII» съезда 
ВЛКСМ! Через месяц начнет 
работу и наш, XVII съезд рев
сомола Монголии. Я счастлива, 
что ревсомольцы делегирова
ли меня на этот съезд. С не
терпением жду встречи с Ро
диной, с родными, друзьями— 
соскучилась.

С детства я мечтала научить
ся управлять большими, умны
ми машинами, стать инжене
ром. Поэтому после оконча
ния десятого класса средней 
школы и годичного подготови
тельного курса в Иркутском 
государственном университе
те я поступила в Уральский 
политехнический институт име
ни С. М. Кирова.

Сначала было трудно — не 
успевала конспектировать лек
ции. Помогли советские дру
зья — готовилась по их лек
циям. И, как результат, я учусь 
только на «четыре» и «пять». 
Занимаюсь общественной ра

ОТ СЪЕЗДА К СЪЕЗДУ

ВО ВСЕМ —

Сентябрь 1974 года. На 
Нижнетагильском металлурги
ческом комбинате пущен блю
минг «1500», возведение кото
рого было объявлено Всесоюз
ной ударной комсомольской 
стройкой.

♦ ♦ ♦

Декабрь 1974 года. Сдана в

эксплуатацию первая очередь 
Лайского свиноводческого 
комплекса — областной удар- - 
ной комсомольской стройки.

тысяч киловатт иа Рефтин
ской ГРЭС, над строительст
вом которой шефствует ком
сомолия области.

Май 1975 года. На месяц 
раньше срока пушен шестой 
энергоблок мощностью 300

Февраль 1976 года. Государ
ственная комиссия подписала 
акт о приеме в эксплуатацию

комплекса стана «250» на Ниж- 
несергинском металлургиче
ском заводе.

♦ « ♦

Июль 1977 года. Закончено 
строительство Баженовского 
элеватора. Успешно завер

шилась еше одна Всесоюзная 
ударная комсомольская строй
ка. ♦ ♦ ♦

Декабрь 1977 года. Универ
сально-балочный стан Нижне
тагильского металлургического 
комбината — Всесоюзная удар

ная комсомольская стройка — 
выдал первую продукцию.

♦ * ♦

Сегодня полным ходом 
идут работы на областных 
ударных комсомольских строй
ках — возведении восьмого 
энергоблока Рефтинской ГРЭС, 
сооружении второй очереди 
Лайского свинооткормочного 
комплекса и других. Эстафета 
ударных строек продолжается.

Учеба в ГПТУ дается Александру Иванову легко, на
верное, потому, что он и в школе всегда был в числе луч
ших учеников, и профессию выбрал себе по душе. Он по
шел на стопам своего брата Николая. Тот тоже строи
тель.

А группа в училище подобралась, что надо! Ребята 
веселые, боевые, скучать никому не пришлось. Вместе 
ходили в походы, ездили на экскурсии, выступали с кон
цертами агитбригады, в спортивных соревнованиях не раз 
занимали первые места.

Но особенно сдружились ребята на производственной 
практике в сухоложском объединении «Сельхозтехника». 
В тот год группа привезла 11 Почетных грамот и кубок 
за трудовые успехи. В этом году, как победитель социа
листического соревнования, Александр Иванов фотогра
фировался па крейсере «Аврора».

Его группа — одна из лучших в Ревдинском учили
ще № 72. А на областной комсомольской конференции 
учащийся Ревдннского ГПТУ № 72 А. Иванов был из
бран делегатом XVIII съезда ВЛКСМ.

Снимок Л. БАРАНОВА.

ДРУЖБА
Сегодня у нас в гостях студентка 

третьего курса радиотехнического фа
культета УПИ, делегат XVII съезда 
ревсомола Монголии Даваахуу Гарь- 
дийн.

ботой — культорг комитета 
ревсомола монгольских сту
дентов, обучающихся в Сверд
ловске. (В Свердловске учится 
316 монгольских студентов).

Наш комитет ревсомола 
крепко дружит с комитетом 
комсомола УПИ. День провоз
глашения МНР (26 ноября) мы 
традиционно отмечаем вместе 
с советскими друзьями. По
пулярен в УПИ вокально-ин
струментальный ансамбль мон
гольских студентов «Найрам- 
дал» («Дружба»). Вместе с со
ветскими студентами мы уча
ствуем в субботниках на раз
личных предприятиях Сверд
ловска, летом работаем в 
стройотрядах. Нынешним ле
том интернациональный отряд 
поедет на БАМ, а интернацио
нальная агитбригада совершит 
поездку по городам Советско
го Союза.

На радиотехническом фа
культете УПИ учится 40 мон
гольских студентов. Наша рев- 
сомольская ячейка работает в

тесном контакте с бюро 
ВЛКСМ радиофака. Ревсомоль- 
ская ячейка нашего факульте
та по итогам зимней сессии — 
первая в УПИ среди других 
ячеек ревсомола. '

Горжусь, что учусь вместе с 
Сухэ-Баторским стипендиатом 
Дэндэвийном Бадарчем. Д. Ба- 
дарч — очень серьезный, ум
ный парень, активный общест
венник. Он, не сомневаюсь, 
будет отличным специалистом.

В этом году радиотехниче
ский факультет УПИ выпустит 
четырех монгольских специа
листов по АСУ и двух — по 
автоматике и телемеханике. 
Монголии очень нужны такие 
специалисты.

Огромное спасибо совет
ским преподавателям за за
боту, чуткость, требователь
ность. На XVII съезде рев
сомола я обязательно расска
жу монгольской молодежи о 
свердловчанах.

Г. ДАВААХУУ.

ВКЛАД МОЛОДЫХ
Июль 1974 года. В путь по 

адресам пятилетки страны от
правился третий, самый боль
шой комсомольский «Тагиль
ский эшелон», составленный из 
250 вагонов. Первые два — к 
50-летню комсомола и 100-ле
тию со дня рождения В. И Ле
нина — насчитывали по 100 ва
гонов. ♦ * ♦

Август 1974 года. В Полев- 
еком состоялся III Всесоюзный 
слет юных геологов. ♦ * *

Февраль 1975 года. Сверд
ловскому областному совету 
молодых ученых и специали
стов исполнилось 10 лет. Совет 
проделал большую работу по 
повышению профессионального 
уровня молодых ученых. по 
укреплению связи науки и 
производства. * * *

Февраль — март 1975 года. 
В Свепаловске прошли финаль

ные старты VIII зимней Спар
такиады профсоюзов СССР, 
шефство нал которой взял на 
себя комсомол области.

★ ♦ *
Апрель 1975 года. Закончил

ся смотр научно-технического 
творчества молодежи области 
«Четвертому году пятилетки — 
мастерство и поиск молодых». 
В ходе его было разработано и 
внедрено в производство нема
ло ценных проектов и предло
жений. ♦ • ♦

Май 1975 года. На стройку 
века — БАМ — выехал пер
вый отряд нашей области в ко
личестве 70 человек.

♦ ♦ *

Июнь 1975 года. Состоялся 
первый областной фестиваль 
самодеятельного художествен
ного творчества трудящихся. 
Активное участие приняла в 
нем молодежь области.

Январь 1976 года. В Сверд
ловске проходила XVI комсо
мольская конференция Красно
знаменного Уральского воен
ного округа. Воины-уральцы 
встретили ее успехами в бое
вой и политической подго
товке. ♦ ♦ ♦

Июль 1976 года. Миллионы 
молодых рабочих, колхозников 
и служащих области подписа
ли новое Стокгольмское воззва
ние, содержащее призыв ко 
всем правительствам и парла
ментам, политическим парти
ям и общественным организа
циям объединить усилия в 
борьбе за прекрашение гонки 
вооружений, за разоружение.

* * ♦

Март 1977 года. Молодые 
композиторы Урала собрались в 
Свердловске на творческий 
слет.

Март 1978 гола. В нашей об
ласти проходили финальные 
старты ÎV Спартакиады наро
дов СССР. Свердловская об
ласть заняла третье общеко
мандное место. В этом боль
шая заслуга молодых спорт
сменов.

ДО XI Всемирного фе
стиваля молодежи и 

студентов, который состоится 
в Гаване, осталось лишь не
сколько месяцев, и его приб
лижение становится на Кубе 
все ощутимее. Со всех кон
цов республики регулярно 
поступают сообщения о том. 
что кубинские трудящиеся, 
особенно юноши и девушки, 
добиваются новых успехов в 
социалистическом соревно
вании, посвященном этому 
молодежному форуму, актив
но участвуют в сборе средств 
в фестивальный фонд.

— Фестиваль явится круп
ным вкладом в укрепление 
единства и солидарности мо
лодежи земли, выступающей 
за мир, социальный прогресс, 
свободу, дружбу между наро
дами, против империализма и 
реакции, — говорит в беседе 
со мной секретарь—коорди
натор международного под
готовительного комитета XI 
фестиваля Алан Греш. — 
Нынешний форум приобрета
ет особое значение потому, 
что он впервые состоится в 
Западном полушарии, на тер
ритории страны, первой в

мере, отправляемом нам« в 
десятки стран мира, имеются 
материалы, рассказывающие 
о деятельности молодежных и 
студенческих организаций и 
национальных подготовитель
ных комитетов.

Разговор заходит о чилий
ской молодежи. X. Бенавен- 
те отмечает, что фашистской 
хунте не удалось скрыть 
правду о фестивале. Юноши

НАВСТРЕЧУ XI ВСЕМИРНОМУ ФЕСТИВАЛЮ

ЗА МИР И
Америке вступившей на путь 
строительства социализма. 
Повседневная работа нашей 
комиссии сосредоточена в 
различных бюро. Они разра
батывают программу фести
валя, осуществляют меж
дународные связи и контак
ты, ведут пропаганду идей 
фестиваля, занимаются 
прессой, вопросами создания 
материально - технической 
базы и приемом иностран
ных делегаций.

Представитель Чили в по
стоянной комиссии междуна
родного подготовительного 
комитета Хосе Бенавенте ве
дет большую работу в бюро 
пропаганды.

— Готовимся к выпуску 
очередного номера бюллете
ня, — говорит Хосе. — О 
чем он? О работе комитета, 
подготовке к форуму в раз
ных уголках планеты. В но-

ПРОГРЕСС
и девушки Чили регулярно 
получают информацию о под
готовке во всем мире к это
му важному событию. Они 
узнают об этом из газет и 
листовок, подпольно издавае
мых левыми партиями.

— Для молодого поколе
ния Чили, активно борюще
гося против фашистской дик
татуры, фестиваль имеет 
важное значение, — подчер
кивает в заключение беседы 
X. Бенавенте. — И не толь
ко потому, что он впервые 
проводится в латиноамери
канской стране, но и потому, 
что народы социалистической 
Кубы и Чили связывает 
прочная дружба, окрепшая в 
общей борьбе против импери
ализма, реакции, за свободу, 
демократию и социальный 
прогресс.

Ю. СВЕРДЛОВ, 
корр. ТАСС.

Молодежь Западной Германии ведет упорную борьбу за пра
во на труд. В различных городах страны проходят массовые 
демонстрации под лозунгом «положить конец безработице 
среди молодежи», в которых принимают участие рабочие, 
студенты, учащиеся. Молодежь ФРГ выступает за создание де
мократической системы профессионалъного обучения, пресече
ние произвола концернов, выбрасывающих на улицы сотни и 
тысячи молодых рабочих.

НА СНИМКЕ: демонстрация протеста против безработицы 
во Франкфурте-на-Майне.

Фотохроника ТАСС.

РАПОРТУЕМ
съезду!

W ЖЕ ТРЕТИЙ ГОД подряд 
яДр маша рота завоевывает 
звание отличной. Воины-тан
кисты горды этим и стараются 
не уронить чести, доказать, что 
не случайно стали лидерами 
социалистического соревнова
ния.

Секрет успеха прост: комсо
мольцы — а у нас все воины

учебы сейчас достойно
встречают XVIII съезд ВЛКСМ

Например, специалист 2-го 
класса, отличник боевой и по
литической подготовки стар
ший сержант И. Сапига — ак
тивный участник технического 
кружка. Он глубоко изучил 
устройство, правила обслужи

туры, умело использует реко
мендации журналов и бро
шюр, советы специалистов на 
практике.

Старший сержант И. Сапи
га — лучший специалист ча
сти. Он намного увеличил 
межремонтный пробег танка,

хуже старших товарищей, не 
отстают от них. Стали специа
листами 3-го класса и уже 
смело могут показать сослу
живцам, как надо водить тан
ки по сложной трассе. Эти во
ины берут пример со старших:
занимаются техническом

ОТЛИЧНАЯ РОТА
кружке, активно участвуют в 
викторинах, в выпуске техниче
ского бюллетеня.

Любят технику в нашей роте, 
глубоко изучают ее, бережно 
относятся к ней, проявляют

являются членами ВЛКСМ
постоянно совершенствуют
военно-технические знания, 
ищут новые пути повышения 
эффективности каждого заня- 

каждого часа боевой

вания и эксплуатации 
эффективно использует 
для совершенствования

танка, 
время 
навы-

ков управлении машиной.

сэкономил десятки килограм
мов топлива.

Совсем недавно пришли в 
наш коллектив рядовые Вер- 
хорубов, Прохоров, Захаров. 
Но уже сейчас действуют не

большое трудолюбие на-
стойчивость в учебе. В этом и 
«секрет» того, что отличников, 
специалистов повышенной клас
сности нашем коллективе
больше, чем в других.

Сержант П. ЛАРИОНОВ.
Воин постоянно интересуется 
новинками технической литера-

и бодрость!ДАРИТ ЗДОРОВЬЕ
Без преувеличения можно 

сказать, что физкультура и 
спорт играют огромную роль 
в жизни тружеников старей
шего в Свердловске пред-
приятия Верх-Исетского
металлургического завода. 
Рабочие и служащие ВИЗа с
удовольствием посещают

ФОТОРЕПОРТАЖ М А
МАСТЕР — слово очень 

емкое, и обозначает
ся им, конечно, не только 
должность. Любой специа
лист высокого класса — ма
стер в своем деле. Именно с 
такими людьми я и встре
тился в цехе минераловат
ных изделий Березовского 
завода строительных конст
рукций.

Цех этот не особенно от
личается от других. Гудят 
машины, повсюду треск, 
грохот — ежедневная сим; 
фония труда. Мы с Инной 
стоим у машины, из узкой 
«пасти» которой ползет 
мягкая лента шлаковаты.

— Вот отсюда я начи
нала...

Отсюда начинали почти 
все ее подруги - комсомол

ки. Съемка — нехитрая 
операция, с которой спра
вится любой. Отсюда начи
нают — здесь кончается 
технологическая линия. Так 
и передвигалась Нина по 
сложной лестнице овладе
ния мастерством: от завер
шения цикла к его началу, 
к высотам овладения про
фессией. Секретарь комсо
мольской организации цеха 
Валентина Борисова ведет 
меня поэтому не по пути 
движения "сырья к строи
тельному материалу, а, на
оборот. — по пути становле
ния мастера.

Мы видим машины совре
менные и не очень, слож
ные и простые, долго стоим у 
центрифуги, любуемся стре
мительной и точной игрой

СТЕР
огненных капель, мгновен
ными струями, летящими ку
да-то вниз.

— Человек должен все 
знать о своей работе, — го
ворила мне Нина, — да так 
и интересней жить.

Простояв год на съемке, 
она окончила вечерние кур
сы мртористов - топливни
ков, сдала экзамен. И вот 
мы с Валентиной Борисовой 
на втором этаже — начало 
производственного процесса. 
Загрузка и дозировка шихты. 
По сравнению со съемкой— 
«высшая математика». Ве
сы. транспортеры, подаю
щие шихту. Тут нужны уже 
не просто знания — нужно 
чутье. Ошибся в дозе того 
или иного компонента — 
вагранка не пойдет, а мо
жет и случиться то, что в

металлургии называется 
«козел». Печь забьется, и 
чистить ее надо будет не 
одну смену. Нина ничего не 
боялась. Она вообще умеет 
брать на себя ответствен
ность.

— А сейчас Нина рабо
тает вот здесь...

Мы с Валентиной за
ходим в маленькую комнат
ку. Стол, журнал для запи
сей, трубы, ' вентили. Здесь 
регулируется подача газа в 
полимеризационную ка
меру.

— Нина, а почему ты 
ушла с дозировки? Там ведь 
сложней, интересней.

— Здесь нужен был че
ловек. да и другим надо дать 
поучиться...

Теперь уже многие: 
А. Мустафина, Г. Халиева и

другие — могут так же, как 
и Нина, работать на любом 
участке в этом цехе. В этом 
сложнейший сплав черт, ха
рактерных для современно
го производства. В одно сли
лись и производственная не
обходимость, и желание лю- 
дей расти, развиваться. И 
еще главное — тяга к твор
ческому овладению всеми 
сторонами своей профессии, 
что придает личности необ
ходимую для наших дней 
разносторонность.

Нина многого достигла. 
Время от времени она за
меняет мастера — Г. А. Лы
жина, который ею не нахва
лится. А недавно Семенова 
окончила строительный тех
никум. К практическим на
выкам, умению организовать 
производство прибавилась 
теоретическая подготовка. 
Именно таким и должен быть
современный рабочий.

Я не сказал о том, что 
Нина — прекрасная спорт
сменка, как и многие здесь 
в цехе, о чем свидетельст
вуют многочисленные кубки 
и грамоты в красном угол
ке. Да, впрочем, перечис
лять, что она умеет, можно 
долго. Не в этом дело.

А дело в том, что в цехе 
работают настоящие масте
ра — хозяева своей жизни, 
умеющие придать ей богат
ство и полноту. Нина Семе
нова — одна из них, достой
ная представительница на
шей молодежи на XVIII 
съезде ВЛКСМ.

А. ДЖАПАКОВ.
Березовский.
На снимках: делегат 

XVIII съезда ВЛКСМ И. Се
менова: участок получения и 
переработки расплава; идет 
готовая продукция.

Снимки А. ЛЫСЯКОВА.

Участники сегодняшнего вазговора — делегат III съезда 
РКСМ Михаил Иванович Мануйлов и делегат XVIII съезда 
ВЛКСМ, секретарь комсомольской организации цеха, маши
нист цементных мельниц Невьянского цементного завода Люд
мила Егорова — встретились в краеведческом музее. Мы про
ходили около экспонатов и подолгу останавливались у стра
ниц. рассказывающих об истории молодежного движения в 
Невьянске. Многих из тех, чьи портреты помещены в музее, 
Михаил Иванович хорошо знал в суровые революционные дни 
после 1917-го. Многие из них были его сверстниками, его стар
шими товарищами, за которыми он шел в революцию. Многие 
из них погибли. 1

В Невьянске в первые месяцы революции была создана одна 
из крупнейших организаций Социалистического Союза рабо
чей молодежи на Урале — она насчитывала 350 человек. 
А потом был июнь 1918 года — почти все невьянские комму
нисты ушли на фронт. Организация ССРМ тоже бросила клич: 
«Все, кто может держать оружие, — на фронт!» А те, нто 
остались поддерживать Советскую власть в городе, 12 июня 
мятежниками-«автомобилистами» были расстреляны. 30 пла
менных большевиков потеряла в те черные дни Невьянская 
партийная организация. В боях под деревней Таволги погиб 
первый председатель Невьянского ССРМ Александр Кучин. 
Расстрелян председатель Совета С. Ф. Коськович. Убит его за
меститель А. Г. Плотников — дело отца продолжит потом сын, 
один из первых комсомольцев Невьянска, станет делегатом' 
пятого съезда РКСМ. Первые комсомольцы высоко пронесут 
знамя своей организации через всю жизнь, продолжат дело 
тех, кто погиб, защищая власть Советов. Ими теперь гордятся 
молодые невьянцы. Их именами называют улицы своего горо
да. Многим из них присвоены звания Героев Советского Союза. 
Почетным членом городской комсомольской организации 
назвали молодые невьянцы Н. Еремина, в 19-м ушедшего доб
ровольцем на фронт, а в 45-м закончившего войну в звании 
генерал-майора почетным гражданином города Братислава. 
Вице-адмиралом. Героем Советского Союза стал А. И. Петелин. 
Это ен поднимал наш флаг на Северном полюсе в 1962 году.

Люда Егорова о многих экспонатах музея тоже могла бы 
рассказать, назвать имена комсомольцев — Валерия Китаева, 
фотографировавшегося три года назад у Знамени Победы 
в Москве, Александра Ворошилова, молодого гвардейца пяти
летки, выполнившего пятилетнее задание за 2 года и 3 меся
ца, Но право по достоинству оценить наш сегодняшний день 
принадлежит бyдyщeмv.

М. И. Минуйлов: — А вот 
это — знаменитые невьянские 
сундуки. (Михаил Иванович за
держался у яркой горки из 
трех сундуков). Их знала вся 
Россия. Сундуки продавали в 
Сибири, в Персии.

Л. Егорова: — Да, я видела 
такие у мамы. Ей еще от ба
бушки достались. Это, навер
ное, про них говорят сейчас: 
«Достал из бабушкиного сун
дука — значит, что-то очень 
древнее».

М. И. Мануйлов: — Так вот 
такие сундуки делали мой 
отец, мой дядя. В 12 лет и я 
пришел ма фабрику — ее часто

называли просто мастерской.
Л. Егорова: — И вас приня

ли на работу в 12 лет?
М. И. Мануйлов: — Мне еще 

повезло. Не так-то просто 
тогда было устроиться и взрос
лому человеку. А что касается 
двенадцати лет — так это по
нятно. Из-за нужды. Закончил 
я три класса, отец говорит: 
«Надо, Миша, работать... Ниче
го не поделаешь...» Да я и 
сам это понимал. Рано, в 36 
лет, умерла мать. Семья ог
ромная— 9 детей было. Возь
мет меня, бывало, отец за ру
ку — и «по миру». Обойдем 
свою улицу — накладут нам в

мешок еды: люди понимали 
чужое горе... Так что счастье 
это было—устроиться на рабо
ту и свой кусок хлеба в дом 
принести. Помню, на первую 
получку я купил в лавке ме
шок муки...

Л. Егорова: — А я часы ку
пила в день первой зарплаты. 
Для себя. Так мы решили. А 
вообще, когда я пришла в цех, 
мне очень помогали, советова
ли. Пеовое впечатление от за
вода: чувство радости от того, 
что вместе со всеми идешь на 
работу.

М. И. Мануйлов: — А мои 
радости были недолгими. Учил
ся я у отца. Кто же еще бу
дет учить? Вроде бы работа 
коваля-сундучника несложная. 
В одной руке молоток, в дру
гой — шило. Берешь щепотку 
гвоздей — ив рот. Язык со 
временем приспосабливается и 
подталкивает гвоздь вперед 
шляпкой. Смотри только не 
зевай. Чуть что — и прогло
тишь. Я как-то сразу два гвоз- 
'дя заглотил. Но ничего, обош
лось... Но однажды! отец в суб
боту ушел в мастерскую зря
чим, а вернулся домой сле
пым... Не такая уж безобид
ная была эта работа...

Л. Егорова: —- Да, мне по
нятно, почему вы сразу приня
ли революцию. А у меня все 
просто — детский сад, школа, 
техникам, хорошая работа.

М. И. Мануйлов: — Вот ва
шему поколению сейчас все 
понятно. Да, наверное, по-дру
гому и быть не может. А я 
был обыкновенным улич
ным мапьчишкой. Не прочь 
с ребятами и б чужой 
огород залезть. Шнырял без 
дела по улице, читал лозунги 
(со своими тремя классами для 
сверстников я был чуть ли не 
профессором — большинство 
и этого не имели). Помню, ло
зунги были непонятные. Боль
шевики писали: «Мир хижинам, 
война двооцам!», эсеры: «В 
борьбе обретешь ты право 
свое» А какой-то анархист 
призывал на митинге: «Долой 
самодержавие! Долой комис- 
сародержавие! Да здравствует 
анархия!». Попробуй-ка • 
14—15 лет, разберись... Но я 
рос в семье оабочего. И боль
шевики хорошо знали нашу 
жизнь, они сами были рабочи
ми. отстаивали наши права Так 
что и в 14 лет мне стало ясно, 
с кем идти И когда на первом 
собрании молодежи после ос
вобождения города от Колчака 
стали записываться в комсо
мол—а таких набралось 71 че
ловек,—я был не в числе пос-

ледиих. Может, происходило 
это не стопъ торжественно, как 
у вас. — такое было время. Но 
каждый из нас знал, нто за 
свои убеждения можно полла- 
титьея головой.„

Л Егорова: — Да, у нас 
прием был очень торжествен* 
ный 9 »ступал* в комсомол 
10 лет «езад. 0 моем билете 
таи и записали* «Вступила в 
гол 50-летия ВЛКСМ». Училась 
я то»*да а восьмом классе, хо- 
дипд * «хвостиками» — тогда 
это мооно было.

М. И. Мануйлов: — А мы 
того» воевали со всякими бур- 
wväiu^imm модами. Пеоехлес- 
тывяли порой Чп нам можно 
бч'Л'“ ’"оостить — мь» хотели 
пео?'тооитч мио в ча* — по- 
нимапи каждый по-своему, 
пооой — просто этоицапи все 
гчоге Нас можно понять — 
б» ли-то н* очень грамотны
ми q tq воемя МНОГО читал. 
Книг* мне очень помогла. И 
потом — активная оабота Со- 
боания спооы. кружки. Мы 
сами создали школу ооатоо- 
ского искусства. Закроем 
дяеоъ на крючок и начинаем 
читать гами аога вывались. как 
лучше говорить Помню, сочи
нил я текст лекции «Война бе
лых и красных». Потом не оаз 
выступал г «ей разны
ми аудиториями. Потом мне 
очень эти занятия пригодились 
в жизни. Увлекался и театром. 
Играл все роли, какие предла
гали. Даже женские. А у меня 
тогда уже басок прорезы- 
ваг-я .

Л. Егорова: — Я тоже в на
шем доамкружке была. Смеш
но ска?а*ь. играла «Двшу, ко- 
тооая ззоила кашу». И еще 
пел»

М. И. Мануйлов:—Вам слож
нее сейчас... Ведь все всё зна
ют все информированные. Те- 
пеоь не так-то просто пора
зить молодежь.. рвзве что тем, 
что в 17 лет я. например, был 
заведующим сразу двумя от
делами уездного комитета пар
тии в 23 — секретарем гор
ком* -a-TTUU..

Л. Егорова: — Ошибаетесь 
Михаил Иванович. Очень даже 
просто можно поразить. Только 
один факт — вь были делега
том тоетьего съезда комсо
мола. Съезда, на котооом вы
ступал Ленин. we каждому по
везет например как мне, раз
говаривать с человеком. ко
торый видел, слышал Ильина. 
Расскажите пожалуйста каким 
вы его увидели* Я потом сво
им ребятам эагекажм...

М. И. Мануйлов: — Ты пра
ва. Люда. Мне очень повезло. 
Меня, 16-летнего секретаря 
уездного комитета РКСМ, из
брали делегатом третьего съез
да. Впечатлений — тьма. При
ехали в Москву — нас на вок
зале арестовали, обвинив в 
неподчинении властям во вре
мя следования в штабном ва
гоне: мы очень хотели вовре
мя прибыть. Позвонили в ЦК— 
и нас отпустили. Пооазило то. 
что перед открытием съезда 
мы оешили помыться, и нам 
выдали по крохотному, но 
настоящему — ему тогда цены 
не было — кусочку мыла. Это 
все можно описать, вспомнить. 
Но как описать то. что было во 
воем« работы съезда! От вол
нения я упускал порой самые 
важные моменты. Ну вот, на- 
поимер, такой Мы все ждали 
выступления Владимира Ильи
ча: слух о его выступлении 
распространился молниенос
но. Долго ждали но даже не 
заметили того, что долго. Наб
людали за поведением прези
диума: по нему можно было 
определить, когда он придет. 
И надо же именно момент 
появления Ленина я прозевал. 
Появился он как-то неожидан
но. Бросил кепку на стол, паль
то — на стул. В зале началось 
что-то невообразимое: такого 
ликования я ни до, ни после 
не видел! И хоть мы знали, что 
Ленин не терпел чествования, 
сдержаться не могли. И он по
нял наш юношеский восторг, 
хотя вытаскивал часы, показы
вал на них, давая понять, что 
время дорого. Наконец под
нял руку. Мы затихли. «Това
рищи! Товарищи!». Ом два раза 
повторил это обращение. Это 
к нам-то, мальчишкам и дев
чонкам: 112 из нас не испол
нилось и 17-ти, а 23-летние 
считались «стариками»... Про
изнес он эти слова с огром
ным уважением — как к това
рищам по партии, по оружию, 
по борьбе Я бы солгал, если 
бы сказал, что тогда все понял 
з его оечи. Она, на первый 
взгляд вроде простая. Но 
сколько глубины, сколько муд- 
оости. Он нас просто озадачил 
с самого начала. Мы ждали 
.«то Ильич заговорит о труд
ностях — о борябе с голо
дом, холодом, разрухой, бо
лезнями. А он заговорил... об 
учебе о нравственном воспи

тании, о борьбе с начетниче
ством. А насколько эти проб
лемы современно звучат сей
час — это знаешь и ты, Люда.

Л, Егорова: — «Задачи сою
зов молодежи» мы изучали во 
время Ленинских уроков, на 
занятиях в кружке. Мы эту 
речь воспринимаем и сейчас 
как самый важный и ценный 
документ.

М. И. Мануйлов: — А как 
выполняете его?

Л. Егорова: — Не так про
сто ответить на этот вопрос, 
Ленин говорил, что молодежь 
должна учиться строить ком
мунизм, — это значит, отлич
но работать, активно участво
вать в управлении обществен
ными делами, всегда и во всем 
отстаивать интересы общест
ва. Что могу сказать о себе о 
своих комсомольцах? Ста
раемся следовать тому, чему 
учил Ленин. План и обязатель
ства свои перевыполняем. 
Сейчас вот взяли новые соц
обязательства, значительно 
выше прежних: цемент очень 
нужен стройкам. Мы столько 
строим сейчас... Недавно меня 
избрали депутатом горсовета. 
В чем вижу свои обязанности 
депутата? В первую очередь— 
помогать людям. Вот сейчас 
ходила после ночной смены к 
начальнику стройуправления 
«Цементстроя» Матросову про
сить комнату в семейном об
щежитии для молодой женщи
ны-парикмахера из комбината 
бытового обслуживания: у нее 
двое детей. А он мне в ответ: 
«Пусть переходит на стройку». 
Нельзя же ко всем людям с 
одной меркой. Буду доби
ваться. Это — мой долг. Долг 
депутата.

М. И. Мануйлов: — Мне 
нравится ваше поколение. Де
ловой, многознающий народ. Я 
не из тех, кто сетует: «Не та 
молодежь пошла». Вы и не 
можете быть такими, как мы. 
Время другое. Я люблю сегод
няшнюю молодежь и верю: 
если нужно будет, вы. не заду
мываясь, сделаете все, завися
щее от вас, для блага Роди
ны...

Диалог записала 
Л. СОЛОМЕННА.

многочисленные спортивные 
секции, всегда активно участ- 
в”ют в соревнованиях по 
различным видам спорта. И 
это не случайно. Он дарит 
им здоровье и бодрость, по
могает в труде, учебе, зака
ляет характер.

Живо бьется пульс спор
тивного ВИЗа. И зимой, и 
летом многолюдно на стади
онах и спортплощадках: идут

нормы Всесоюзного физ- 
культуоного комплекса ГТО. 
Примечательно, что запева
лами всех спортивных начи
наний на заводе являются 
его молодые труженики, ком
сомольцы. Только нынешней 
зимой, например, свыше 600 
комсомольцев приняли уча
стие в сдаче нормативов ПГО 
по лыжам, стрельбе, подтяги
ванию. А всего в рядах ком
сомолии ВИЗа сегодня — 
1063 значкиста ГТО.

Кстати, в социалистиче
ских обязательствах комсо
мольских цеховых организа
ций завода на 1978 год есть 
неизменный пункт: «На стар
ты ГТО — все комсомольцы 
цеха».

Самый молодой на заводе

спортивный. Зд^сь стало уже 
традицией проведение своих 
внутрицеховых Спартакиад, 
в которых нынче приняло 
участие 11 команд, представ
ляющих различные производ-
ственные подразделения 
службы цеха-гиганта.

и

Интересно, что в ЦХП не- 
мало участков и бригад — 
спортивных в полном смысле 
этого слова. Вот, например, 
комсомольско - молодежная 
бригада прокатного стана 
1300, которую возглавляет

Геннадий Ерохин (комсорг
Борис Максименко). Все ее 
члены в крепкой дружбе с
физкультурой активные

■наших юных друзей из под
шефных школ, предоставляя 
им в зимний период лыжную 
базу, инвентарь, ну, а летом 
многие из детей с удовольст
вием посещают спортивные 
секции завода, отдыхают, на
бираются сил на водной 
станции металлургов.

...Сейчас у комсомольцев, 
физкультурных активистов 
ВИЗа горячие дни. Они го
товятся к проведению тради-

участники соревнований не- 
ховой Спартакиады. Занятия 
спортом цомогают им лучше, 
производительнее трудиться. 
И не случайно бригада Ген
надия Ерохина вышла побе
дителем первого этапа трудо
вой вахты в честь 60-летия 
Ленинского комсомола.

Комсомольцы ВИЗа — 
всегда в гуще всех спортив
ных событий в жизни метал
лургов. Причем, их спортив
ная деятельность выходит за 
рамки внутризаводских со
ревнований. Под эгидой за
водского комитета ВЛКСМ 
проводится, к примеру, пер
венство заводских общежи
тий по волейболу, комсомоль. 
цы организуют состязания

ционной комбинированной
эстафеты на приз газеты 
«Верх-Исетский рабочий», 
к весеннему кроссу на приз 
открытия сезона, к сдаче 
нормативов ГТО.

соревнования заводских
цех холодной прокатки

ПЕРВАЯ ЛИГА СЕЗОН ОТКРЫТ

спорт
Спартакиад. Металлурги со
стязаются по самым различ
ным видам спорта, сдают

трансформаторной стали — 
пожалуй, сейчас и самый

И. КОЖУХОВ, 
заместитель секретаря 

заводского комитета 
комсомола.

Вчера вечером на Центральном стадионе был открыт 
сезон большого футбола в нашем городе. Футболисты 
свердловского «Уралмаша», в активе которых после трех 
матчей на выезде 2 очка и 15-е место в таблице розы
грыша, встречались с куйбышевской командой «Крылья 
Советов», имеющей на своем счету также после трех игр 
три очка (10-е место).

Накануне встречались дублирующие составы команд. 
Победу одержали дублеры волжан с результатом —1:0.

Отчет о первом футбольном матче в Свердловске вы 
прочитаете в следующем номере нашей газеты.
♦ ФУТБОЛ.

ВТОРАЯ ЛИГА УСПЕХ «УРАЛЬЦА»
Шестой матч чемпионата страны на выезде провели футбо

листы нижнетагильского «Уральца». На этот раз они встреча
лись в Нахичевани с местной командой «Араз».

С начала игры гости завладели инициативой, и уже на седь
мой минуте Владимир Елшин открыл счет. Он же на исходе 
пятнадцатой минуты тайма забил второй гол в ворота хозяев.

После перерыва картина на поле не изменилась. Нижнета
гильские футболисты по-прежнему много атаковали, и Юрий 
Никитин .сумел реализовать один из острых моментов в 
штрафной площадке «Араза». Хозяева поля смогли лишь под за
навес встречи забить гол. «Уралец» одержал победу со сче
том 3:1.

Трудным оказался старт нынешнего чемпионата для тагиль- 
чан: шесть матчей подряд на выезде, да еще в городах Арме
нии и Грузии, команды которых в силу климатических условий 
обычно в начале сезона имеют более хорошую подготовку, чем 
другие коллективы. И думается, что в целом можно признать 
турне тагильчан успешным. «Уралец» набрал шесть очков из 
12 возможных, и теперь ему предстоят выступления на своем 
стадионе. Первый матч в Нижнем Тагиле он проведет 28 апре
ля. Соперниками «Уральца» будут футболисты батумского «Ди
намо*. Л. ШТАРК.

♦ ХОККЕЙ НА ПРИЗ ГАЗЕТЫ
В Усть-Каменогорске. Уфе. 

Ижевске и Донецке определи
лись победители групповых от
борочных турниров традици
онных состязаний иа приз га
зеты «Советский спорт». В сто
лице Башкирии первенствовали 
московские спартаковцы, в 
Ижевске сильнее других сыгра
ли «Крылья Советов», а в До
нецке хоккеисты киевского 
«Сокола».

В Усть-Каменогорске, как и 
ожидалось победу одержали 
динамовцы Москвы. которые 
в своем последнем матче тур
нира встретились со Свердлов 
ским «Автомобилистом». Игра 
завершилась вничью — 4:4. 
Москвичам довольно быстро 
удалось добиться солидного 
преимущества: уже в первом 
периоде они были впереди — 
3:0. Однако в конце двадцати-

минутки свердловчане сумели 
отквитать один гол, и в даль
нейшем игоа выровнялась. Хок
кеисты «Автомобилиста» заиг
рали острее, результативнее и 
трижды добились успеха. Шай
бы в нашей команде забросили 
Сергей Шепелев (две). Аркадий 
Рудаков. Владимир Хламов.

В итоге v динамовцев после 
пяти проведенных матчей — 9
очков. На три очка 
* Автомобилиста» и

Завтра состоятся 
нальные матчи, в 
встретятся в Киеве

меньше v 
«Сибири».

полуфи- 
которых 

♦Сокол» и
♦ Спартек» и в Москве «Крылья 
Советов» и «Динамо». 28 апре-
ля будет проведен
поединок на поил

решающий 
газеты «Со-

ветскнй спорт».
В. ИВАНОВ.

Нынешний, девя
тый сезон травяного

27 
хоккею 
два дня

апреля стартует очередной чемпионат СССР по 
на траве среди команд первой лиги, а спустя 
вступят в борьбу сильнейшие в этом виде спор-

хоккея 
рано.

открылся необычно
В марте—апреле

команды высшей и первой 
лиг провели ряд тренировоч
ных турниров в Андижане, 
Душанбе. Ташкентской обла
сти, Москве, Ленинграде и 
некоторых других городах, 
позволившие в основном оп-
ределить составы команд,
подвести хоккеистов к. нача
лу чемпионата в лу чшей
спортивной форме. Уже 15 и 
16 апреля чемпионы страны 
динамовцы Алма-Аты уча
ствовали в отборочном тур
нире Кубка европейских чем
пионов и, уверенно выиграв 
у сильнейших клубов Дании 
и Австралии, сумели выйти 
в финальную часть розыг
рыша, которая пройдет с 12 
по 14 мая в Барселоне.

Окончательно определены 
команды, которые выступят 
в высшей и первой лигах 
первенства СССР 1978 года.
В главном 
участвовать

эшелоне будут
9

вов 
го 
ское 
ский

— призеры 
первенства: 

«Динамо»,

коллекти- 
предыдуще- 
алма-атин-

свердлов-
CKÀ, «Фили» (Моск-

ва). а также куйбышевский 
«Труд», «Волга» из Улья-
новека. ленинградская
«Красная заря», бакинский
«Буревестник», ан дижан-
ский «Мехнат» и «Уральский 
трубник» (Первоуральск). К 
сожалению, решил не вы
ступать в чемпионате прош
логодний победитель первой 
лиги — горьковский «Старт».

Второй эшелон насчиты-
вает 10 команд
никам 
машу»

сезона-7 ( :
К 7 участ- 

«Сибсель-
ИЗ

ленинградской
опрранскому

Новосибирска, 
«Волне», 

СКИФу, «По-

та команды страны. Готовятся наши хоккеисты и к меж
дународным соревнованиям. Мы попросили рассказать о 
новом сезоне «зеленого хоккея» заместителя ответствен
ного секретаря Всесоюзной федерации хоккея с мячом и 
на траве Владимира Викторовича СОЛОВЬЕВА.

♦ ХОККЕЙ НА ТРАВЕ

Девятый
ладу» из Сумгаита, ташкент
скому «Политехнику», «Ло
комотиву» из Кутаиси и 
ферганскому «Химику» при-
соединились 
«Хосилот», 
зервы» из

душанбинский 
«Трудовые ре- 
Ленинакана и

«Старт» из Ленинска (Анди
жанская область).

Предусматривается также
и проведение 
соревнований 
Иношей. У 1

всесоюзных
юниоров и

юниоров в по-
следние три года побеждали 
торпедовцы Сызрани, а у 
юношей звание победителей 
носят питомцы СДЮСШ 
Сумгаита.

Что касается международ
ной программы текущего се
зона. то и она выглядит до
статочно насыщенной и ин
тересной. Главным ее собы
тием, несомненно, будет фи
нал четвертого чемпионата 
Европы, который состоится 
в западногерманском городе 
Ганновере со 2 по 10 сентяб-
ря 1978 года.
нашей сборной

Соперниками
по

«Б» будут команды
группе 
Чехос-

ловакии. Уэльса. Ирландии, 
Испании и Голландии. Мож
но напомнить, что два пос
ледних соперника сборной 
СССР входят в элиту миро
вого хоккея на траве, не без 
успеха играли на Олимпиа
де-76 в Монреале и в недав
нем чемпионате мира в Ар-

старт
гентине
сборная

(кстати, 
также

право участвовать
советская 
завоевала 
в решаю-

щих матчах мирового пер
венства, но из-за неудобных 
для нас сроков- его проведе
ния было на этот раз реше
но отказаться от поездки в 
Южную Америку).

Утвержден план подготов
ки сборной СССР (наставни
ки — заслуженный тренер 
СССР Э. Ф. Айрих и заслу
женный мастер спорта М. С. 
Осинцев). В ее состав входят 
игроки семи клубов—алма- 
атинского «Динамо», сверд
ловского СКА, СК «Фили», 
«Волги», бакинского «Буре
вестника». «Красной зари» 
и «Мехната».

Не забыты и молодые хок
кеисты. Юношеская сборная 
СССР примет участие в со
ревнованиях команд социа
листических стран, а моло-
дежная команда 
стартовать в t
континента среди

Очень

1 должна 
первенстве 

юниоров.
интересная поезд-

на предстоит хоккеистам 
андижанского «Мехната». 
Сильнейшая команда Узбе-
кистана нанесет 
дину нынешних 
спортсменов 
Предполагаемые 
2—10 сентября.

визит на ро- 
чемпионов — 

Пакистана.
сроки —

Итак. 27 апреля стартует 
хоккейный сезон.

8
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ВЫСТАВКА

профтехучипреподаватели физико-технического

кандидат-

народный ан
самбль танца. Общее ксличе-

больше

Из нынешнего состава лишь
один человек художествен-

геохимии

ТАНЕЦ
РАДОСТЬ

считает,

помогла общественная
Сергей

Надежда ины
Александр Борозинец, Наталья- 
Серкова, Александр Соколов, .

ФЕСТИВАЛЬ
других научно-исследователь- i

«Весна
УПИ»-78

Это

Катю Чащину, .
Веру Свяжину,

радиогеоло-Андрея Г Владивостока,Ивонина, fc' ги> к- ст.т.Раиса Габдрафи- gj Омска, Череповца 
Ж/ других городовЧусанова,Сергея

хин, Зобнин, Исаев, ДЫМОВА.Снимки Л.ман.. говорит личных конкурсах.
Степанович.

Кондра-

Штраух- 
Анатолий

а по 
его

очень 
работа.

одно из важ- 
меобходимых

сколько 
тельских

Начался 11 фестиваль «Вес
на УПИ»-78. Нынче он посвя-

ксмсо-мола. 
праздник

ются 
ми, 
И I

вольствием 
начинающих 
танцоров — 
Иру Савину,

комсомольской < 
Института геологии 
мии УНЦ. В том,

Демакова, 
това,

Сергей Руф, Николай Шадрин, 
Анатолий Гордеев и Анатолий 
Бубеновский. Володя Лобанов

Он тогда 
курсе

что 
науке

научно-исс ледова- 
институтов занима-

УНЦ 
не

увлекла но- 
— спектро-

гор- : 
кол- ’ 
УДО- i

тема- 
геологии

в то 
относил- 
спектро-

Уральского
АН СССР 

организация

факультета УПИ. Затем аспи-

Андрея Шанаурова,

учился на

родственными 
но Институт

Больше десяти лет занима-1 
ются в ансамбле Надежда;

время к ним

называют многих ’ 
перспективных ;

ученого в до- 
его увлечен- 

— рассказыва- 
заведующий 

радиогеологии

ство участников 
трехсот.

Швецова, супруги

ный руководитель Анатолий

...Из девчат

ск их институтов 
научного центра 
комсомольская

В этом году «Весна 
открылась конкурсом

завода в нем танцуют старше
классники подшефных школ,

Анатолия Спирина, Юрия Кри
вых, Таню Топоркову, Надю 
Зырянову, Свету Койнову, Лю
бу Бузину.

- секретарь 
организации 
i и геохи-

что среди

щен 60-летию

вость молодого 
стижении цели, 
ность наукой, 
ет о Вотякове 
лабораторией

рантура, защита 
ской.м

Потом Вотякова 
вая область науки

коллектив. А это 
ных качеств, 
ученому.

Сам Вотяков

С. Вотяков; научные сотруд- 
ники лаборатории

ся старшие было опыта работы в данной 
области, в стране всего не-

скопии, руководителем кото
рой является С. Вотяков, че
тыре научных сотрудника.

— Мне нравится настойчи-

скопия. Многое 
шлось делать

его становлению

А. А. Краснобаев, — он не 
только сам хорошо работает, 
но и умеет вести за собой

здесь при- 
впервые. Не

Матушки- : 
Анатолий, i 
. it-___ _

ся. Сейчас в группе

РАССКАЗЫВАЕМ ОБ АНСАМБЛЕ РУССКОГО 
УРАЛЬСКОГО ТАНЦА ИРБИТСКОГО МОТОЦИКЛЕТ 
НОГО ЗАВОДА — ЛАУРЕАТЕ ПРЕМИИ СВЕРДЛОВ 
СКОГО ОБКОМА ВЛКСМ 1977 ГОДА

УВЛЕЧЕННОСТЬ ФОТОРЕПОРТАЖ

ВИЗа, РТИ, УПИ,
культуры 
проходить 
ческих и

«Урал» - 
спектакли

Дворце 
будут 

студен-
производственных

ТАНЦЕВАЛЬНЫЙ класс
Дворца культуры «Сов
ременник», размерам ко

торого завидуют приезжающие 
в Ирбит свердловские балет
мейстеры, никогда не пустует. 
Понедельник и пятница — дни 
занятий подросткового кол
лектива, вторник и четверг 
отданы детям, а в среду, суб
боту и воскресенье занимают-

лищ. Слесарь-инструменталь 
щик Виктор Боровиков, один * 
из лучших солистов, увлечен ; 
танцем с девяти лет. Больше 1 
пятнадцати лет танцует Татья
на Юрьева. И уж совсем ре 
кордный «стаж» у Ирины Вол 
козой — двадцать два года. Ее ' 
сменой в ансамбле стали де- , 
ти: Андрей — участник под
росткового коллектива, Таня — : 
детского. Около двадцати лет ! 
танцевала и Любовь Пушкаре- ' 
ва, которая теперь руководит I 
детским коллективом.

ТАНЕЦ-ТРУД, - ж

■
Степанович Хомутов — свиде
тель самых первых шагов кол
лектива. В марте 1949 года тан
цевальный кружок клуба Ир
битского мотоциклетного за
вода впервые участвовал в 
концерте. Историей уже стали 
фотографии тех лет. Вот не
большая группа исполнителей 
матросского ганца, впервые 
показанного на областном 
смотре и получившего оценку 
«4». За активное участие в об
ластном фестивале в 1957 го
ду награждены грамотой об
ластного комитета комсомола.

А это уже сравнительно не
давние фотографии — первый 
состав исполнителей танцев 
«За околицей» и «Медведь».

— Многие из тех ребят учат
ся сейчас в институтах — Сти-

шина, Куимова, Пономарева, 
Хамедьянова, Шемелева, — 
дополняет давно работающий
с ансамблем баянист 
ленко.

А. Ко-

Год от года растет i 
тив и численностью, и j 
ством. Его основатель 
сменный руководитель 
Хомутов постоянно в

коллек- 
мастер- 
и бес- 

, А. С. 
поиске.

Наблюдает работу известных 
балетмейстеров, присматрива
ется к народному искусству. 
Несколько танцев привез из 
поездок в братские союзные 
республики и в социалистиче
ские страны.

Сейчас все очень 
ходу в коллектив 
дипломированного 
ста — выпускницы 
ского института

рады при- 
молодого 
специали- 
Кемеров- 
культуры

Светланы Закокуезой, которая
при распределении сама 
брала Ирбит.

— Как это вышло?

вы-

— Да очень просто. За 
месяца практики поняла,

три 
что

здесь интересная, перспектив
ная молодежь, что увлечен
ность Анатолия Степановича, 
которой он умеет заразить
других, делает 
мышленниками, 
мающими друг

всех едино
отлично пони- 
друга.

ся,
И это умение приобретает

воспитывается в коллек-

занимался еще до армии, 
возвращении встретили 
здесь, как родного.

Способная молодежь — 
дость любого творческого 
лектива. Балетмейстеры с

Сейчас репертуаре ан-
самбля шестнадцать танцев — 
уральские народные, танцы 
народов СССР, хореографиче? 
ские картинки. У каждого но
мера свое содержание, рису
нок. Не менее выразительны
ми обещают стать и два новых 
танца, которые сейчас разучи
вают самодеятельные арти
сты — «Данилевские посидел
ки» и «Счастливые калоши» в 
постановке свердловского ба
летмейстера А. И. Добрынина.

В апреле ирбитчане высту
пали в Свердловском Доме 
культуры железнодорожников 
на станции Свердловск-Сорти- 
ровочный. Каждый из двена
дцати показанных танцев был 
горячо принят зрителями. Хо
рошее впечатление произвели 
танцы и на комиссию, едино
душно подтвердившую коллек
тиву звание народного (кстати 
сказать, уже в четвертый раз).

Ирбитчанам оказана высо
кая честь представлять Урал 
на предстоящем в июне сем
надцатом рабочем фестивале 
в ГДР. Все десять танцев — 
«Уральская праздничная»,
«Уралочки», «Медведь»,
«Уральские забавы» и другие— 
будут исполняться под ор
кестр. Музыкальный руководи-

тиве.
Наблюдая много лет ан

самбль, зная многих участни
ков, не перестаю восхищаться 
ими не только на сцене. 
Многолетние, систематические 
занятия танцем развивают и 
обогащают природное даро
вание и обаяние. Не только 
осанка становится «балетной», 
красивой — человек как бы 
внутренне подтягивается.

Заводские танцоры давно

тель В. А. Мамонтов, работаю
щий с ансамблем больше 
двадцати лет,
очень удачный 
основной состав
струментального

осуществил 
эксперимент: 
вокально-ин- 

ансамбля

уже гордость Ирбита. На-
родный ансамбль уральского 
танца стал лауреатом премии 
Свердловского обкома комсо
мола 1977 года, лауреатом 
фольклорного фестиваля в 
Болгарии, лауреатом Всесоюз
ного и Всероссийского фести
валей самодеятельного твор
чества трудящихся.

Вместе с работниками мото-

«Эльфы» (руководитель Алек
сей Савин) дополнили двумя 
баянами, балалайками и дом
рами. Такое сочетание инстру
ментов хорошо соответствует 
народному характеру танцев.

Вскоре после возвращения 
из Свердловска было в жизни 
ансамбля еще одно значитель
ное событие — выступление в 
Красноярске на зональном фе
стивале, где соревновались 
творческие коллективы Урала, 
Сибири и Дальнего Востока. И 
снова танцоры из Ирбита до
стойно защитили честь ураль
цев.

Е. ЧЕРЕПАНОВА.
Ирбит.

НАШЕ СПРАВОЧНОЕ БЮРО

СВЕРДЛОВСКИЙ 
АКАДЕМИЧЕСКИЙ ТЕАТР 

ОПЕРЫ И БАЛЕТА 
им. А. В. ЛУНАЧАРСКОГО

Сегодня премьера ПЕТР I 
26-IV премьера АННА

КАРЕНИНА
27-IV ТРАВИАТА

26-IV ХЕЛЛО. ДОЛЛИ!
Спектакль «Купите про

пуск в рай», объявленный 
на 27-IV, переносится на 
15-V.

КИНОКОНЦЕРТНЫЙ ТЕАТР 
«КОСМОС»

Из цикла «Последний раз 
на экране».

Широкоформатный двух
серийный фильм 

«ЗВУКИ МУЗЫКИ».
(США).

Сеансы: 12. 16, 20.

СВЕРДЛОВСКИЙ 
АКАДЕМИЧЕСКИЙ ТЕАТР 

ДРАМЫ
Сегодня РЕПЕТИТОР 
26-IV премьера МОИ 

НАДЕЖДЫ 
27-IV ВОСЕМЬ ЛЮБЯЩИХ 

ЖЕНЩИН

СВЕРДЛОВСКИЙ 
ТЕАТР МУЗЫКАЛЬНОЙ 

КОМЕДИИ

СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ:
ОКТЯБРЬ — Знак вечно

сти.
СОВКИНО — Гонки без 

финиша.
УРАЛ — Служебный ро

ман (две серии». Благослови 
зверей и детей. Воспомина
ние о будущем.

ТЕМП — Мимино.
ЮЖНЫЙ — Беда.
СТРЕЛА — Пароль «Голу

бой лотос».
ЗНАМЯ — Транссибир

ский экспресс. Лимонадный 
Джо-

ИСКРА — Транссибир
Сегодня в фонд X пятилетки

ПУСТЬ ГИТАРА ИГРАЕТ

СЛИ бы пять лет назад
Сергею Вотякову сказа- 

что он будет научным со
трудником Института геологии 

геохимии, — удивился бы.

В ОДНОМ из своих стихо
творений Е. Долматов- Г» V гл il ГТ п «а п •

Свердловский областной

ский писал:
Должно быть, неизвестно 

вам, 
Сегодняшним ребятам, 
Что означает слово ТРАМ, 
Рожденное в тридцатом...
Правда, поэт немного ошибся, 

говоря, будто слово ТРАМ по
явилось в тридцатом году. По
явилось это слово чуть раньше, 
во второй половине двадцатых. 
Но то, что оно «неизвестно се
годняшним ребятам» — дейст
вительно так. Мало кто из 
наших молодых зрителей зна
ет, что ТРАМ — это театр 
рабочей молодежи.

Самый первый ТРАМ был от
крыт в ноябре 1925 года в 
Ленинграде. Затем ТРАМы 
появились и в других городах. 
Эти театры, тесно связанные с 
комсомолом, отражали жела
ние молодежи тех дней отклик-

ТРАМ, открывшийся осенью 
1931 года, был вначале типич
ным трамовским театром. Орга
низовали его из двух полупро
фессиональных молодежных
коллективов — свердловского и 
пермского. Помещения по-

ИМЕНИ
нуться на самые 
вопросы жизни, 
пьесах, которые 
минали сценарии

злободневные 
В трамовских 
больше напо-

и носили в
основном полуимпровизирован- 
ный характер, пропаганди-
ровались 
водства, 
пьяницы, 
ты. Темы

передовики произ- 
бичевались лодыри, 
хулиганы, бюрокра- 
выносилнсь в заго-

ловки и говорили сами з'а себя: 
«Дружная горка», «Плавятся 
дни», «Прими бой», «Зови 
фабком», «Зеленый цех», «Клёш 
задумчивый». В других теат
рах подобными темами зри
телей тогда не очень-то бало
вали.

Трамовцы стремились своими 
постановками помогать стро-
ительству социализма это
было сильной стороной их те
атра. Но то, что они не при
знавали классику и современ
ную настоящую драматургию, 
отрицательно сказывалось и на 
режиссерских трактовках, и 
на культуре игры. Ведь 
театры рабочей молодежи комп
лектовались из участников 
заводской самодеятельности, 
которые, конечно, не владели 
актерским мастерством. Кан
дидатам в трамовские актеры 
требовалось немного: сколько- 
нибудь уметь петь, танцевать, 
владеть каким-нибудь музы
кальным инструментом...

ский экспресс. Пятая пе
чать.

СОВРЕМЕННИК — Откло
нение — ноль. Знак веч
ности.

КОМСОМОЛЕЦ — Беда.
ЭКРАН — Отклонение- 

ноль.
РОДИНА — Судьба (две 

серин).

СРЕДА, 26 АПРЕЛЬ
6.30 — Программа передач.

6.35 — Областные известия.
6.45 — «Технике на севе — 
полную загрузку». Репортаж 
из совхоза «Бродовской» Ка
менского района. 7.55 — Обзор

«Мое
пятом

£ Отечество»

Института геологии и геохи
мии считается одной из луч
ших, немалая заслуга ее во
жака, Сергея Вотякова, деле
гата XVIII съезда комсомола.

На снимках: делегат XVIII 
съезда комсомола, кандидат 
физико-математических наук

гии А. Кравцов, 
Ю. Ронгин.

перестройке литературно-худо
жественных организаций», и 
тогда встал вопрос о ТРАМах: 
нужны ли они? Многие ТРАМы, 
не вняв новым требованиям 
времени, распались.

Свердловский же ТРАМ пе
ресмотрел свое отношение и к 
репертуару, и к режиссуре. В 
театр пригласили актеров-пе
дагогов. Одним из них был за
служенный артист РСФСР 
М. Бецкий, основатель Сверд
ловского театрального учили
ща. Трамовцам пришлось на
чинать с азов. Также коллек
тив укрепили группой професси
ональных актеров во главе с 
Н. Никомаровым, будущим 
народным артистом Узбекской 

. ССР, и выпускниками театраль
ных вузов Москвы и Ленин
града/

ние: обком ВКП(б) 
дал театру здание
имени Вайнера.
вскоре увидели свет

«комсомольской
стоянного у театра не было. 
Спектакли шли и в клубе стро
ителей, и в других рабочих клу
бах, на заводских площадках, 
в красных уголках.

Играли трамовцы не только 
в Свердловске, их бригады по 
поручению обкома В КП (б) вы
езжали и в сельские районы 
во время хлебозаготовок. Тра- 
мовцам приходилось нелегко, 
местные кулаки пытались сры
вать постановки.

Интересовался ТРАМ и мест
ной темой. В его репертуаре 
была пьеса свердловского дра
матурга И. Короткова «На-го
ра», рассказывающая о жизни 
уральских горняков.

Но шло время, и свердлов
ский ТРАМ раньше других мо
лодежных театров почувство
вал, как вырос его зритель. 
Уральскую молодежь уже не 
удовлетворяли только сцениче
ские «маски», она хотела ви
деть на сцене и глубокую пси
хологичность, и тонкий анализ 
переживаний героев.

В апреле 1932 года вышло 
постановление ЦК партии «О

Им. МАЯКОВСКОГО — 
Отклонение — ноль.

ПРОГРЕСС — Операция в 
Стамбуле.

АВИАТОР — Судьба (две 
серии).

БУРЕВЕСТНИК — Судьба 
(две серии).

ДК им. ДЗЕРЖИНСКОГО— 
Отклонение — ноль.

областных газет. 8.15 — «Досуг 
ваших друзей». Поет инженер 
О. Сериков. 9.10 — Объявле
ния. 10.25 — Производст
венная гимнастика. 10.35 —
Областные известия. 16.45 — 
Обзор газеты «Вечерний Сверд
ловск». 16.50 — Объявления. 
17.15 — Передача для старше
классников «^Компас». 20.00 — 
Областные известия. 20.10 — 
Вечерние беседы. 20.40 — Пе
редачи из Москвы.

^||| ПОГОДА —

26—27 апреля по области ожидается переменная облачность, 
местами небольшой снег, слабые метели, ветер северный, 
5—10 метров в секунду. Температура воздуха ночью 10 — 15, 
местами до 20. днем — 0—5 градусов холода, 27 апреля 
4 градуса тепла — 1 градус холода.

Редактор — 51-23-61. Зам. редактора — 51-38-75. Ответственный секретарь — 51-74-67.
Отдел коммунистического воспитания — 51-60-33. Отдел комсомольской жизни и
спортивный — 51-39-09. Отдел учащейся молодежи — 58-93-89. Отдел литературы и 
Фотокорреспондент — 51-38-28.
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ПРАВДЫ»
Н. Никомаров поставил ро

мантический спектакль об уча
стии молодежи в гражданской 
войне «Наша молодость». Это 
была инсценировка романа 
Виктора Кина «По ту сторону».

Задорной, жизнерадостной 
стала следующая постановка. 
Театр обратился к комедии 
К. Гольдони «Слуга двух гос
под». Н. Никомаров играл 
Труффальдино, будущий заслу-
женный артист РСФСР
M. Крендель — Панталоне, 
а В. Емельянов, ставший впо
следствии народным артистом 
РСФСР и создавший на кино
экране образы Ф. Э. Дзержин
ского и А. С. .Макаренко, играл 
Флориндо. В спектакле этом 
ключом била молодость, твор
ческая отвага, о нем очень 
доброжелательно отозвалась в 
свое время газета «Советская 
культура».

Летом 1934 года наш ТРАМ 
побывал на гастролях на Даль
нем Востоке, а в сентябре, ког
да вернулся в родной город, 
получил постоянное помеще-

Й В IIижнетагильском музее 
^изобразительных искусств от
крылись сразу две выставки. 
'.Одна из них — выставка дет- 

Иского творчества «Мое Отече- 
гство», которая проводится в 

Нижнем Тагиле уже двенадца- 
щ тый раз и нынче посвящается 

60-летию комсомола. Ее 
iучастники — воспитанники 
йдетской художественной шко- 

с^лы, изостудий. кружков го- 
} родского и районных Номов 

пионеров, учащиеся 15 школ 
,1 города и Пригородного рай- 

; она представили на выставку 
яркие красочные рисунки, вы- 

й разительные поделки из при-
■л родных материалов, чеканку по 

металлу и мягкую игрушку.
Вторая выставка — юбилей- 

. ; ная. Она посвящена 60-летию 
( со дня рождения одного из 

№ старейших художников наше- 
го города скульптора М. П. 
Крамского. Экспозиция вклю
чает в себя около ста произве- 

Щ дений, которые создавались ав- 
; тором в разные годы. Ее по- 

. смотрело уже около трех ты- 
• сяч человек.

М. МУРАДОВ, 
студент 

Нижнетагильского 
пединститута.

самодеятельных театров. 
Свердловск на этом конкурсе 
представят три коллектива: 
Народный сатирический театр 
УПИ, Народный театр УЗТМ и 
молодежный поэтический те
атр Дома культуры имени 
Ф. Э. Дзержинского.

В фойе и залах Уральского 
политехнического института 
экспонируются фотовыставка 
и выставка юмористического 
рисунка, с которых начинают
ся конкурсы студентов - фо
толюбителей и самодеятель
ных художников.

Л. ЛЕОНИДОВА.

Ленинского 
любимый

свердловского .сту-
денчества. И не только сверд- 

’ ловского. Творческие кол- 
? лективы из вузов Урала, Ри-

Таллина, 
и многих 

Советского

КЛУБ

Интересный
экзамен

В поселке Свердловского за
вода железобетонных изделий
имени Ленинского комсомола
работает женский клуб «Хо- 

клубу отзяюшка». И хотя 
рождения всего
гостеприимстве 

знают многие. 1
десяти женщин 
в клубе секреты

полгода, о 
«Хозяюппог»

Более семя-
I постигают 

ведения до-
машнего хозяйства. Здесь
можно получить консультацию 
квалифицированных поваров и 
кондитеров. Узнать о том, как 
сервировать праздничный стол, 
как лучше принять гостей. 
К каждому занятию клуба хо
зяйки выполняют сдомаптнее
задание» — холодные 
чпе закуски, печенья и 
яые.

Недавно женщины

и горя- 
пирож-

провели
своеобразный отчет о том, чему 
они научились за время работы 
клуба. Была устроена вы
ставка кулинарных и кондитер
ских изделий. Гости вечера 
могли пе только полюбовать
ся прекрасным офомлением 
«экспонатов». Радушные «хо-
зя юшки» 
Людмила 
ламатова, 
и другие

Светлана Волкова, 
Акинина, Галина Са- 

Людм-ила Осинцева 
пригласили всех за

чайный стол.
Г. ГИЛЕВИЧ.

КОНКУРС

Союза примут участие в раз- Впервые
УПИ» 
филь-

пере- - 
клуба 
Здесь 
такие

мов любительских киносту-
дий. Авторитетное 
смотрело 12 лент

пьесы, как «Аристократы» ; 
Н. Погодина, «Чудесный 
сплав» В. Киршона, «Сла
ва» В. Гусева, «Гроза» 
А. Островского, «Оптими- ' 
стическая трагедия» В. Виш
невского.

Пожалуй, «Оптимистиче- 1 
ская трагедия» была луч
шей постановкой свердлов
ского ТРАМа. Под руко
водством режиссера Б. Ро
щина театр сумел передать ; 
публицистическую страст
ность произведения, его 
революционный романтизм. В 
Газета «Уральский рабо- I 
чий» оценивала этот спек-. ' 
такль как «стоящий на 
уровне достоинства пьесы».

В начале 1937 года сверд- , 
ловский ТРАМ стал назы- g 
ваться Свердловским те
атром имени «Комсомоль- ’ 
ской правды». К этому вре
мени московские и ленин
градские ТРАМы тоже по- я 
лучили новые имена: их 
стали именовать театрами 
Ленинского комсомола. Ин
тересно, что н^ трамов
ских подмостках начинали, : 
свою жизнь в искусстве 
нынешние народные арти
сты СССР Николай Крюч
ков (в Москве) и Аркадий 
Райкин (в Ленинграде)...

К сожалению, сделав
шись настоящим профессио
нальным драматическим те
атром, театр имени «Комсо
мольской правды» вскоре), 
покинул Свердловск. Егор 
перевели в Пермь, где он; 
работает и в настоящее; 
время. Правда, название у? 
театра теперь иное: Перм
ский драматический.

В сентябре 1938 года опу-; 
стевшее здание театра име! 
ни «Комсомольской прав< 
ды» занял Свердловский; 
ТЮЗ. ТЮЗ имени Ленин
ского комсомола приняЛ. 
комсомольскую эстафету 
ТРАМа.

дий. Все 
хорошем 
тельны.

фильмы 
уровне,

жюри про- 
шести сту- 

сделаны на 
содержа-

Победителями кон-
курса признаны кинолюбите
ли Куйбышевского политех
нического института, фильмы 
которых «Венсеремос» и «Об
мен» были тепло встречены 
зрителями и отмечены жюри. 
Первое место с куйбышевца-
ми разделила студия
фильм» Уральского 
нического института, 
ставившая на
ментальную 
профессия»

«Бокс- 
политех-

конкурс 
ленту

пред- 
доку-

«Вторая
И

ционный фильм
мультиплика- 
«Тир». Реше-

но, что лучшие киноленты 
будут демонстрироваться пе
ред широкой зрительской 
аудиторией 8—9 мая.

В день открытия фестиваля 
«стартовал» конкурс самодея-

в Артемовском
В Артемовском впервые был 

проведен конкурс бального 
тайна, посвященный 60-летию 
ВЛКСМ. На сцене Дворца куль
туры имени А. С. Попова пока
зали свое уменье 23 танцеваль
ных пары и шесть ансамблей. 
Пель его — привлечение моло
дежи к прекрасному искусству 
танца.

Михаил Лапин и Венера Ах
мадеева признаны лучшей тан
цевальной парой. Призерами 
стали Вазир Гематутдинов и Ла- 
риса Ветлугина. Анатолий Фи
латов и Татьяна Стрижкова. 
Юрий Хайрулин и Татьяна Бу
торина. Лучшим из ансамблей— 
ансамбль «Фламинго» Артемов
ского сельского строительного 
комбината. В этом немалая за
слуга руководителя, старейше
го в городе преподавателя баль
ного танца Е. Лапиной. Ее вос
питанники не раз занимали 
призовые места в областных 
конкурсах бального танца.

Лучшие пары и ансамбль по
кажут свое мастерство на пер
вомайских концертах.

Л. БРЫЛИНА, 
методист Артемовского 

городского отдела культуры.

тельных 
тивов.
кех —

театральных коллек-
На четырех 

в Домах
площад- 

культуры

В ЧЕСТЬ
СЪЕЗДА

;

К открывающемуся XVIII 
съезду ВЛКСМ Министерство 
связи СССР выпустило в обра
щение новую почтовую марку. 
На фоне красных перекрещи
вающихся лучей, составляю
щих римскую цифру XXV, 
изображены Спасская башня 
Кремля и Дворец съездов, где 
состоится комсомольский фо
рум. Под изображением зда
ния Дворца и Спасской баш
ни — «бронзовая» надпись: 
«XVIII съезд ВЛКСМ» в об
рамлении лавровых веток.

На верхнем поле марки 
надпись: «Ленинский комсо
мол — надежный помощник и 
боевой резерв КПСС».

Автор этой миниатюры — 
художник Ю. Арцименев.

Н. ЧЕРНОВ.

Зам. редактора 
Ю. БОЙКО.Снимок В. Шуликова.С. ЗАХАРОВ

Пионеры и школьники! Объявляется 
операция «Лесная аптека»!

С НАСТУПЛЕНИЕМ ВЕСНЫ СОБИРАЙТЕ ДЛЯ ЛЕ
КАРСТВЕННЫХ ЦЕЛЕЙ И СДАВАЙТЕ В ВЫСУШЕН
НОМ ВИДЕ ВО ВСЕ АПТЕКИ И АПТЕЧНЫЕ ПУНК
ТЫ ГОРОДА СВЕРДЛОВСКА И ОБЛАСТИ:

СОСНОВЫЕ ПОЧКИ собирают ранней весной, когда 
они набухли, но кроющие чешуйки еще плотно прижа
ты. Закупочная цена — 1 руб. 40 коп. за килограмм.

БЕРЕЗОВЬГЕ ПОЧКИ — собирают в период набуха
ния, до распускания. Закупочная цена — 2 руб. 40 коп.

ЛИСТЬЯ БРУСНИКИ — собирают до цветения расте
ния. Закупочная цена •— 1 руб. 70 коп.

ОЛЬХОВЫЕ ШИШКИ (соплодия) — собирают с сен
тября по апрель. Закупочная цена — 60 коп.

БЕРЕЗОВЫЙ ГРИБ «ЧАГА» — собирают круглый 
год. Закупочная цена — 70 коп.

Подробные разъяснения о правилах сбора и сушки ле
карственных растений можно получить в любой аптеке.

Аптечное управление Свердловского облисполкома.

Секретариат — 51-47-26 и 58-95-48. Отдел рабочей и инженерной молодежи — 58-96-11. 
молодежных проблем — 58-92-41. Отдел сельской молодежи — 51-34-22. Отдел военно- 
искусства — 51-28-32. Отдел информации — 51-16-81, 58-92-37. Отдел писем — 51-56-69.

Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49.
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